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Disputa amorosa acaba em morte
 POLÍCIA - Pág. 7

JOGOS ABERTOS

Piedadense 
conquista 
medalha 
de prata 
no dardo

Fernanda Osako, atleta do Kai 
kan, coloca Piedade no pódio 
estadual já na estréia do muni-
cípio na competição

COTIDIANO - Pág. 14Fernanda exibe a medalha de prata

VARZEANO

Times classificados ficam fora 
da rodada final por ‘segurança’
Vila Amâncio e Paruru teriam 
confronto direto, mas temem con-
tusões e confusões. Vila Olinda 

dispensa mais uma goleada anun-
ciada sobre o lanterninha Castanho

ESPORTE - Pág. 9

Nathalia Cristina da Cruz, 18 anos, foi presa após assassinar Claudinei Proença, 40. A tragédia aconteceu no bairro Butuca, no 
domingo (26). O crime foi motivado por ciúme. Claudinei namorava a mãe da jovem, porém, teria se envolvido com a acusada.

Famílias carentes recebem 
certificados de propriedade

A emoção deu o tom da cerimônia 
de entrega dos títulos de proprieda-
de de 34 imóveis, ocorrida em 27 
de junho. Moradores dos núcleos 
Bom Pastor II e Paulas e Mendes I 
foram contemplados terão acesso a 
financiamentos e outros benefícios. 
“Esta é uma ocasião que, realmen-
te, deve ser celebrada”, exultou o 
secretário-executivo do programa 
Cidade Legal, Leandro Damy.

COTIDIANO - Pág. 8

Prefeita Vicentina (dir.) cumprimenta uma das contempladas do programa, antes de entregar o título de propriedade

Site da Folha 
de Piedade 
entra no ar 

dia 8
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MP abre 
inquérito 
e governo 
se articula 
contra CEI

Albertina deixa a Prefeitura e 
advogado assume a Educação
Protagonista de polêmicas e episó-
dios controversos, Albertina Pas-
sos não comanda mais a Educação 
Municipal. Ao anunciar a criação 
de suas primeiras três secretarias, 
o governo escalou o advogado 
Caio Martori como secretário de 
Educação, Esportes, Cultura e 
Lazer.  Marli Raimundo continu-
ará à frente da Saúde, enquanto o 
vice-prefeito Renaldo Corrêa pode 
acumular funções e assumir a Se-
cretaria de Serviços Públicos. 

Albertina é abraçada por aluno e deixa a Educação depois das polêmicasCIDADE - Pág. 3
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Temperos têm 
mercado garantido 

e preço estável 
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MEMÓRIA

Srs. vereadores, omissão também é crime
EDITORIAL

Os vereadores que discordam da abertura de uma CEI 
(Comissão Especial de Inquérito) para apurar o malfadado 
“Caso Castellucci” devem estar acometidos de grave amné-
sia. Alegam que a atitude seria intempestiva, diante das inves-
tigações que estão em curso nos âmbitos do Ministério Públi-
co, do Tribunal de Justiça e do Tribunal de Contas do Estado 
de São Paulo, para averiguar a contratação do escritório de 
advocacia pela Administração Maria Vicentina (PSDB) sem 
licitação. Argumentam com a lógica de que é preciso aguar-
dar que indícios mais concretos venham à luz, para, só en-
tão, decidirem o caminho a seguir, sem correr riscos de pre-
cipitação ou redundância. Esquecem-se eles de que, em dois 
episódios semelhantes, envolvendo os ex-prefeitos José Tadeu 
de Resende (PSDB) e Geremias Pinto (PT), os entendimentos 
dos órgãos agora transformados em referenciais foram con-
trários aos relatórios das comissões do Legislativo local. Por 
conta disso, meses de trabalho e pilhas de documentos acaba-
ram no lixo, sem que a população dirimisse as dúvidas levan-
tadas sobre a lisura dos administradores públicos.

Ao abrir mão da possibilidade de investigar atos que 
podem gerar prejuízos ao cidadão, o Legislativo Piedaden-
se está simplesmente se omitindo. Ao transferir para outros 
poderes uma missão que lhe é designada por todos os prin-
cípios democráticos, a Câmara prevarica, entre outras, as 
obrigações elencadas na Lei Orgânica do Município, espe-
cialmente os artigos 28 e 34. O primeiro dispositivo legiti-
ma as CEIs como portadoras de poderes de investigação 
próprios das autoridades judiciais, além de outros previs-

tos no Regimento Interno, para apuração de fato determina-
do. O mesmo artigo da “carta magna municipal” deixa cla-
ro que as comissões especiais constituem o foro legítimo e 
elementar para quaisquer circunstâncias que coloquem em 
risco os interesses da sociedade. Outro ponto que os verea-
dores devem levar em consideração é a frase final do mes-
mo artigo: “As conclusões [das CEIs], se for o caso, serão 
encaminhadas ao Ministério Público, para que este pro-
mova a responsabilidade civil ou criminal dos infratores.”

Se essas ferramentas não são suficientes para influen-
ciar o procedimento dos representantes do povo no “Caso 
Castellucci”, talvez o Artigo 34, aquele que resume as atri-
buições da Casa de Leis, seja mais claro. O parágrafo X, 
por exemplo, diz que os vereadores têm a obrigação de “fis-
calizar e controlar, diretamente, os atos do Poder Executi-
vo”. Já no parágrafo XVIII, as possibilidades dos legisla-
dores ampliam-se para “solicitar informações ao Prefeito 
Municipal, sobre assuntos referentes à Administração”. E, 
se o Paço negar informações, ainda tem a segunda alínea 
do parágrafo XXI: “É assegurado ao vereador livre aces-
so, verificação e consulta a todos os documentos oficiais 
de qualquer órgão, quer da administração direta, indireta, 
fundacional ou empresas públicas de qualquer natureza.”

Caso nenhum desses pressupostos clareie o caminho na 
busca da verdade, resta uma saída simplista: senhores ve-
readores, leiam os processos judiciais e legislativos envol-
vendo a Castelucci em dezenas de cidades e permaneçam 
no muro... se a consciência de vocês permitir.  

Reprodução

• 26 de junho - Ah, tá! A novida-
de, agora, é que eu jogo dinheiro 
no lixo. Vou recomendar uma dieta 
ao Osmar Feitão, para ver se ele 
deixa de empurrar o trabalho com 
a barriga. À tarde, recebi visita de 
Vitor Gripe e Marilu Deputada. Ela 
perguntou se eu não queria comprar 
uns produtos Jequiti. É, não tá fácil 
para ninguém. Peguei um creminho, 
só para não ficar chato. Levei ela e o 
Vitor para dar um rolê e cheguei em 
casa exausta. Hoje estou só o fiapo 
da mandioca.#partiudormir

• 27 de junho - Eu não falei que a 
Loirona da Educação ia arrumar 
para minha cabeça com essa histó-
ria de ‘fim da repetência’? Passei o 
sábado ouvindo o povo me chamar 
de megera, madame, regulona. Aff, 
deixa a criançada comer e encher 
o bucho! Até parece que é do bolso 
dela que sai o dinheiro. Da sema-
na que vem ela não passa! À noite, 
entreguei uns certificados de regu-
larização e tentei ser o mais diva e 
simpática possível. 

• 28 de junho - Nossaaaa! Quem 
essa Marieta Severo pensa que é 
para responder o Faustão daquele 
jeito? Que abusada, gente! Petralha, 
comunista! Eu e o Marido ficamos 
pa-ssa-dos e tivemos de ir a Soro-
caba comer umas coxinhas, para 
acalmar os nervos. 

• 29 de junho - Tá decidido: vou 
trocar a Loirona por um bonecão 
de posto. O MarMorto que assuma 
essa bucha e tente desfazer o estrago 
na Educação. Chega de sofrer. O 
vereador Bozo trouxe o pessoal da 
Câmara e até o Cata Castanha apa-
receu. Fiquei desconfiada. O que será 
que andaram prometendo para ele, 
hein? Alinhamos o discurso e, inspi-
rada pelo Romário, lancei o slogan: 
“Investigar para que, se o Ministério 
Público já sabe o que fazer?”. 

• 30 de junho - Hoje foi o Dia D 
para a Loirona da Educação. Con-
fesso que dei uma choradinha. Se-
gurei até onde deu, gente. Fui grata 
por tudo o que ela fez, mas estava 
in-sus-ten-tá-vel. Também fiz um 
agrado para a Mulher da Saúde, ela 
merece. Voltando para a casa, ouvi 
um foguetório. O Serviço Secreto 
avisou que as escolas estavam uma 
festa só. Pelo jeito, a Loirona não vai 
deixar saudades.  

• 1 de julho - O que deve ter de pro-
fessor de ressaca, hoje, não está es-
crito. Fiquei sabendo que picharam 
“Libertem os prisioneiros do Amola 
Faca” no muro de uma escola. Pelo 
jeito o MarMorto vai ter trabalho. A-
-do-rei a sugestão do Cata Castanha 
de abrir uma CEI contra o Bodinho 
da Estrela. Gente, que tudo! Caiu no 
meu ramal a ligação de uma pada-
ria de Sorocaba, perguntando pelo 
MarMorto. Tô pensativa...  

• 2 de julho - Para tudo! Soube só 
agora que tentaram dar uma boqui-
nha para o Vice Botinudo. Como 
isso? Vai receber dois salários? Fi-
quei confusa e chamei o Gohan do 
Governo. Ele explicou que estáva-
mos aguardando ajuda dos univer-
sitários, para decidir sobre o caso. 
É para acabar! Depois, ninguém 
entende o porquê de toda semana 
eu ficar que é só a capa da gaita...

Tem professor de 
ressaca até agora!

Esta é uma obra de ficção, 
qualquer semelhança com 
pessoas e episódios reais 

é mera coincidência.

O ‘Bode de Justiça’, a cruz assombrada e outros causos
Enorme e de produção diversifica-

da, a Fazenda dos Leites precisava de 
muitos braços. O resultado disso é um 
folclore rico e exótico. Um dos causos 
contados pelo historiador Antônio Lei-
te Netto é o do “Bode da Justiça”. O 
animal, muito grande e bravo, foi doa-
do ao então juiz de Direito da Comarca, 
dr. Antônio de Barbosa Freire, no final 
do século 19. Sem saber o que fazer e 
com escrúpulos para não desgostar o 
orgulhoso presenteador, o magistrado 
levou o caprino para a Fazenda dos 
Leites, deixando-o aos cuidados de 
Nhô Quim (Joaquim Leite). 

Devido à “origem nobre”, o ani-
mal recebeu o apelido de “Bode de 
Justiça”. Segundo consta, logo ele se 
arvorou em dono do terreiro. Andava 
comendo milho nas mangueiras e até 
nos pilões de monjolo. Numa festa de 
São João, Antônio (Tonho Leite), mo-
leque estouvado, amarrou uma porção 
de foguetes no corpo do bicho e ateou 
fogo. O coitado saiu em disparada, com 
o foguetório explodindo. 

Depois de um tempo desaparecido, 
ressurgiu o bode, com seu porte impo-
nente, rodeando os monjolos, à cata de 
milho. Numa tarde, sem que ninguém 
atinasse o motivo, o chifrudo estranhou 
Nhá Pinta, contadora de histórias já 
com mais de 90 anos, e deu-lhe uma 
estocada nas costas. Sob o efeito da 
dor, a idosa rogou uma praga: o mal-
fazejo iria morrer num monjolo. Dito 
e feito. Um dia, o bicho comia milho 
no pilão, quando o monjolo começou 
a funcionar sozinho... e pammm. A 
cabeça dele virou uma paçoca.

Outra história de arrepiar acon-
teceu com Nhô Nito Luiz. Num do-
mingo, depois do mutirão de barreado, 
bebeu, comeu até não poder mais e só 
recolveu ir para casa por volta das oito 
da noite. Os amigos lembraram que no 
caminho havia uma encruzilhada com 
a “tar cruiz assombrada”. Mostrando 
a foice, o corajoso ameaçou: “Prá que 
serve isto?” E saiu pisando duro.

No dito entroncamento, surgiram 
dois homens carregando uma rede de 

Casarão, última testemunha concreta 
da grandeza da Fazenda dos Leites, 
sucumbiu em meados do século 20, 

mas os personagens que fizeram a 
sua história resistem até os dia de hoje 

por meio de dezenas de causos 

ESTAMOS DE OLHO

VOLTA DAS QUEIMADAS - A chegada do inverno 
já faz pipocar queimadas por todos os lados. Queima-se lixo, 
entulho, mato e tudo aquilo a que se pretende dar um fim rápido. 
Os resultados dessa prática danosa e proibida se refletem na 
redução da qualidade do ar e também no número de pessoas em 
busca de atendimento médico por conta de doenças respirató-
rias. Está na hora de a Prefeitura e a Defesa Civil se empenharem 
mais para resolver a questão. Faltam programas educacionais, 
monitoramento e punição os responsáveis pelos abusos. 

defuntos vazia. A dupla perguntava 
repetidamente: “Carrega o num carre-
ga?” Apavorado, Nito fugiu, se perdeu 
e só chegou na casa “madrugada véia”. 
Contou o que tinha acontecido e caiu 
doente. Morrendo uma semana depois.

Já Nhô Liseu, era pão-duro assu-
mido. Fazia ovos de terra branca  para 
enganar as galinhas e fazê-las botar 
mais. Quando ficou doente, espalhou-
-se o boato de que ele iria deixar a 
fortuna para ser distribuída entre os 
acompanhantes do enterro. Muita gen-
te levou o caixão até o cemitério, mas 
a cor dos contos de réis ninguém viu.

E o Zé Caraguá? Certa noite, a 
mulher dele caminhava pelo corredor 
da casa segurando um gato. Ao cruzar 
com o homem, o bicho se arrepiou 
todo, soltou um miado e fugiu. Foi ai 
que a esposa abriu os olhos e percebeu 
como o Zé era feio de dar medo. Na 
mesma hora, ela arrumou a trouxa e 
voltou a morar com a mãe. A todos 
os que pergutavam o motivo da sepa-
ração, ela, afetada, repetia a história.

LIXÃO PERSISTENTE - Alguns piedadenses insistem 
em descartar detritos onde acham mais conveniente, sem se im-
portar com a saúde ou com a aparência da cidade. Um exemplo 
desse desrespeito foi flagrado na tarde de segunda-feira (29), 
pela Folha de Piedade, no km 108 da SP-79: o motorista de uma 
picape estaciona ao lado de um ponto de ônibus e descarrega 
grande quantidade de bagaço de cana, aumentando o caos já 
formado por montes de entulhos. Curiosamente, a poucos me-
tros, um contêiner destinado ao lixo continuava quase vazio.

INSENSATEZ AO VOLANTE - Além das pre-
cárias condições das rodovias, quem transita pela região 
precisa enfrentar também a irresponsabilidade de muitos 
motoristas. Excedendo os limites de velocidade e fazendo 
ultrapassagens em locais proibidos, eles colocam em risco 

as vidas dos demais usuários, inclusive daqueles que respei-
tam as leis. Infelizmente, nem mesmo as estatísticas tene-
brosas, que apontam 16 mortes nos trechos piedadenses das 
estradas estaduais em poucos meses, parecem surtir efeito. 
Na falta de bom senso, a alternativa é fiscalizar e multar.

Caiu
A polêmica Albertina Passos não 
responde mais pela Educação. A 
pasta, transformada em secreta-
ria, passou para as mãos do ad-
vogado Caio Martori. Comenta-
-se que a saída de Albertina foi 
comemorada por funcionários 
do setor.

Até o fim
Questionada sobre a mudan-
ça, a prefeita Maria Vicentina 
(PSDB) rasgou elogios a Alberti-
na. A burgomestra, porém, não 
respondeu de forma direta a res-
peito dos motivos que levaram 
à troca. A postura, de enaltecer 
ações e ignorar denúncias, foi 
vista durante todo o tempo em 
que Albertina esteve à frente da 
pasta.

Não deixa saudades
Nos bastidores da Prefeitura o 
comentário é um só: Vicentina 
segurou a barra até onde deu. 
Diretores e demais membros do 
alto escalão, inclusive, estariam 
aliviados com a queda de Alber-
tina. O temor era de que a postura 
da ex-diretora causasse danos ir-
reversíveis à imagem da prefeita. 
“Por sorte, a prefeita considerou o 
que foi apresentado e a Albertina 
saiu antes que fosse tarde”, con-
fidenciou uma fonte com bom 
trânsito no Paço Municipal.

Tarefa árdua
Caio Martori não é novato na 
área. Entre 2007 e 2008, ele assu-
miu uma diretoria de Educação 
arrasada por denúncias envol-
vendo a cunhada do ex-prefeito 
José Tadeu de Resende (PSDB), 
Maria Moreni. Hoje, sua missão 
é semelhante. O governo confia 
em sua capacidade política para 
reverter ou amenizar a impressão 
causada pelos dois anos e meio 
da impopular gestão Albertina.

Lanchinho
Em sua última passagem pela 
Educação, Caio Martori envol-
veu-se em polêmica ao contratar 
um caríssimo buffet de Sorocaba 
para servir um evento da pasta. 
Será que, desta vez, ele prestigia-
rá as empresas do município?

Não sabe o que faz
Gerou estranheza o comunica-
do da Prefeitura de que o vice-
-prefeito Renaldo Corrêa (PV) 
assumiria a secretaria de Servi-
ços Públicos. Questionada se o 
‘botinudo’ receberia em dobro, a 
Administração recuou e consul-
tou o Cepam (Centro de Estudos 
e Pesquisas em Administração 
Pública). O órgão ainda não se 
manifestou sobre o assunto.

 Abriu fogo
O assunto repercutiu nas redes 
sociais e ‘Nardo’ foi criticado pelo 
parceiro de sigla, Amarildinho 
Pedroso. “Ele só se aproveitou 
do Partido Verde e não quer nin-
guém do partido na Administra-
ção”, disparou. Segundo Amaril-
dinho, Renaldo deve assumir a 
secretaria para ‘fazer política e 
se garantir como vereador na 
próxima eleição’.

Brasília é aqui
E o PT de Piedade assemelha-
-se cada vez mais ao diretório 
nacional do partido. Além de 
uma versão local do ‘Zé Dirceu’, 
a agremiação conta com um 
‘Lula’. O título, dizem, cabe ao 
ex-prefeito Geremias Ribeiro 
que, mesmo fora do governo, 
continua a dar pitaco e meter 
o bedelho no mandato alheio. 
Qualquer semelhança com o 
ex-presidente não é mera coin-
cidência.

Brasília é aqui II
As mesmas fontes que comen-
tam sobre o ex-prefeito compa-
ram o vereador Geraldinho Pinto 
(PT) à presidente Dilma Rousseff 
(PT). Tal qual a líder da Nação, 
ele teria uma postura rebelde 
dentro do partido, contestando 
caciques e diretrizes. “Só tem 

que tomar cuidado com a Lava 
Jato”, comentou um observador 
político.

É meu!
Por falar nos petistas de Piedade, 
Geremias Pinto realmente não 
abre mão de disputar à Prefeitu-
ra em 2016. Amparado por uma 
determinação do ex-presidente 
Lula, ele já se autoproclamou o 
candidato oficial do partido.

É meu, também
A postura do ex-prefeito criou 
uma saia justa na última reu-
nião petista, ocorrida em 21 
de junho. Após muito debate 
e discussão, foi acordado que 
Geremias e Geraldinho serão 
os dois pré-candidatos do PT ao 
Executivo. 

Deixa quieto...
Enquanto isso, na Câmara, o 
clima esquenta com a iminên-
cia da abertura de uma CEI para 
investigar o ‘Caso Castellucci’. 
Alarmados, os governistas ten-
tam demover os colegas da ideia 
sob o argumento de que Ministé-
rio Público, Tribunal de Justiça e 
Tribunal de Contas já investigam 
o caso.

Pode dar rolo
Caso a Câmara não abra uma 
CEI, arrisca-se a responder por 
prevaricação na eventualida-
de de a Justiça vir a confirmar 
a existência de irregularidades 
cometidas por Maria Vicentina 
e sua equipe. 

Adivinha quem?
Geraldinho tem lutado para con-
seguir assinaturas necessárias à 
instauração da investigação. 
Inicialmente, ele teria o apoio 
de Cláudio Nadaleto (PPS), Tio 
Gil (PSB), Tirso Castanho (PV) e 
Ovídio Silva (PT). Mas, após reu-
nião ocorrida nesta semana, no 
gabinete da prefeita, um deles 
teria mudado de lado e aban-
donado a ideia da CEI.

Revide
Segundo informações, a Ad-
ministração Vicentina estaria 
disposta a retaliar Geraldinho. 
Vereadores governistas já estu-
dam a abertura de outra CEI, no 
intuito de apurar as ligações do 
petista com gráfica investigada 
pela Operação Lava Jato.

No ventilador
Ao puxar esse gatilho, todavia, 
a situação pode dar um tiro no 
pé. Segundo observadores polí-
ticos, a iniciativa tem potencial 
para originar outros pedidos de 
investigação, tendo como alvo 
contas irregulares, ausência de 
domicílio no município, quebra 
de decoro e outras questões. “Ali, 
naquela Câmara, são poucos os 
que não devem”, comentou um 
aposentado que acompanha o 
jogo político.

Paulada
Guinho ‘Mudoshima’ (PMDB) 
quebrou o silêncio na segunda-
-feira (29) para atacar o coman-
dante da Guarda Municipal e 
Defesa Civil, Julio Cesar Dias, e 
a coordenadoria do Meio Am-
biente. Segundo ele, os mencio-
nados setores foram omissos na 
poda de uma paineira no bairro 
Ribeirão Grande. “Esperaram 
a árvore cair, em cima de um 
barracão, para fazer o corte”, 
atacou Guinho.

Frase da semana
 “Procurei o comandante Dias e 
só faltou ele pedir para eu mes-
mo cortar a árvore”, Guinho Mo-
moshima, em crítica ao coman-
do da Guarda Municipal.

Frase da semana II
“Vou infernizar essa gente (Casa 
da Agricultura) até o último dia 
do meu mandato”, um diabólico 
vereador Nelson Prestes ‘Cama-
rão’ de Oliveira (PP), sobre seu 
papel na Comissão de Agricul-
tura do Legislativo.
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À frente da Educação desde 
o início da gestão Vicentina, em 
2013, Albertina Passos colecionou 
episódios polêmicos e protagoni-
zou uma série de aborrecimentos 
políticos à prefeita e sua equipe. 
Entre nomes importantes do staff 
do Executivo, era consenso a ne-
cessidade de mudanças no setor. 
Caciques tucanos do quilate do 
ex-prefeito José Tadeu de Resen-
de (PSDB) chegaram a criticar 
publicamente a ‘falta de traquejo’ 
de Albertina.  

Logo no início do mandato, a 
diretora expediu determinação que 
proibia professores e funcionários 
de consumir a merenda escolar. A 
justificativa era de que a medida 
estava amparada por lei. O episó-
dio é citado até hoje como uma das 
iniciativas mais impopulares do 
governo Maria Vicentina. A situ-

Nesta semana, moradores do Ci-
riaco procuraram a reportagem para 
reclamar das péssimas condições em 
que se encontra o bairro. Eles se con-
sideram abandonados pela Prefeitura 
que, segundo relataram, nada faz para 
resolver a situação. “O poder público 
despreza nosso bairro”, desabafou 
Francisco Nogueira, o carismático 
‘Ceará’. De acordo com ele, todas as 
reivindicações têm sido ignoradas. 
“Já falei diretamente com o Renaldo 
Corrêa (PV), vice-prefeito, mas não 
adianta. Aqui, no Ciriaco, não temos 
benefício nenhum, apenas promessas 
em época de eleições”, denunciou.

A Folha de Piedade esteve local 
e constatou que os problemas são 
inúmeros. Um dos mais emblemáti-
cos diz respeito à situação do ponto 
de ônibus localizado na Estrada Mu-
nicipal Antônio Augusto da Silva 
Filho, principal via do bairro. Usada 
principalmente por estudantes, além 
de cidadãos que dependem do trans-
porte público, a estrutura se encontra 
destruída. A cobertura foi arrancada, 
de forma que os usuários não têm con-
dições de se proteger das intempéries 
climáticas, como chuvas e ventanias. 

“Os vândalos destruíram, mas 
a Prefeitura, que tem a obrigação 
de arrumar, diz que não há previsão 
para o conserto”, comentou a mora-
dora Neuza Raphanelli, que definiu o 
episódio como um descaso por parte 
da Administração. O argumento foi 
endossado por Ceará. Segundo ele, o 
poder público foi acionado há mais de 
20 dias. “Falei com o Ditracopi e eles 
dizem que falta material para arrumar 
o ponto de ônibus”, afirmou.

“DO IPTU NINGUÉM ES-
QUECE” - Ao longo do Ciriaco, 
as marcas do abandono se acumu-

Moradores do Ciriaco 
cobram saneamento e 

melhorias no transporte

Prefeitura cria três secretarias 
e Albertina deixa Educação

Uma semana após divulgação 
de comunicado em que pedia para 
diretores de escola ‘acompanharem’ 
quantas vezes os alunos repetiam a 
merenda, Albertina Passos deixou 
a pasta da Educação. A saída foi 
anunciada no mesmo dia em que a 
Prefeitura divulgou a criação de suas 
três primeiras secretarias. O Executi-
vo escalou o então assessor jurídico, 
Caio Martori, para responder pela 
Secretaria Municipal de Educação, 
Cultura, Esporte e Lazer. O advo-
gado teve a oportunidade de gerir a 
pasta, entre 2007 e 2008, em meio 
às turbulentas relações do governo 
José Tadeu de Resende (PSDB) com 
professores e diretores. 

Além de Martori, foram anun-
ciados Marli Raimundo, como se-
cretária de Saúde, e o vice-prefeito 
Renaldo Corrêa (PV) na Secretaria 
Municipal de Serviços Públicos. 
Apesar da comunicação oficial, a no-
meação de ‘Nardo’ pode não vir a se 
concretizar. Minutos após o disparo 
da nota à Imprensa, a Prefeitura pas-
sou a ser questionada a respeito do 
acúmulo de cargo. “Ele vai receber 
como secretário ou vice-prefeito?”, 
indagou uma cidadã, no Facebook. 
No dia seguinte, a Administração 

Maria Vicentina (PSDB) soltou 
novo comunicado e informou: “A 
nomeação do Secretário de Servi-
ços Públicos será somente publicada 
após parecer do Cepam (Centro de 
Estudos e Pesquisas de Administra-
ção Municipal), em decorrência de 
questões a respeito de acúmulo de 

funções, objeto que está sob con-
sulta pela Procuradoria Jurídica do 
Município”.

Cada secretário receberá, por 
mês, salário de R$ 5,5 mil. De acor-
do com a Prefeitura, os secretários 
trabalharão com o atual quadro de 
funcionários, sem que haja necessi-

dade de contratação de novos profis-
sionais. A mudança, segundo Maria 
Vicentina, representa novos tempos 
na Administração local. “Até agora, 
nossa estrutura era defasada. A partir 
de hoje vemos o início da moderni-
zação do serviço público”, declarou, 
em nota.

Renaldo ainda espera decisão do Ce-
pam para assumir Serviços Públicos

Caio Martori deixa a Assessoria Jurí-
dica e o novo secretário de Educação

Marli Rodrigues continua na Saúde, 
mas, agora, foi nomeada secretária

Ex- diretora deixou rastro de polêmicas
ação se agravou ainda mais quando 
quilos e quilos de merenda foram 
flagrados indo para o lixo. 

Em 2014, Albertina despejou 
o Banco de Alimentos de Soroca-
ba de imóvel cedido pela munici-
palidade. A diretora alegou que 
a doação à ONG fora irregular, 
uma vez que o prédio pertenceria 
ao Kai Kan (Associação Cultural 
e Esportiva de Piedade) e não à 
Prefeitura. A Folha de Piedade, 
porém, derrubou o discurso de Al-
bertina e provou com documentos 
que o imóvel era propriedade do 
Município. Durante inauguração 
da creche construída no local, a ex-
-diretora ameaçou o editor deste 
jornal. “Quero ver como isso vai 
ser publicado, pois vai lhe custar 
uma boa briga. Vocês têm de to-
mar o que eu digo como verdade”, 
disparou. 

A ‘última’ de Albertina, con-
forme noticiou a Folha de Piedade, 
foi solicitar às diretoras de escola 
para que acompanhassem a me-
renda servida aos alunos. Segundo 
o texto, a medida era necessária 
diante do ‘aumento expressivo 
das repetições’. Para muitos, fi-
cou a sensação de que Albertina 
pretendia controlar a alimentação 
dos estudantes. 

Paralelamente a esses e outros 
episódios, Albertina Passos era 
constantemente apontada como 
autoritária e perseguidora, por 
funcionários da pasta. A postura 
da Administração, durante todo o 
tempo em que Albertina perma-
neceu em seu quadro de diretores, 
porém, foi de negar sistematica-
mente a existência de problemas 
de relacionamento entre ela e os 
subordinados. 

Albertina Passos ficou marcada por 
muitas medidas impopulares
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ABANDONADOS

lam. Buracos na pista comprome-
tem o tráfego, placas de sinalização 
encontram-se deterioradas há anos e 
o mato se espalha por vários pontos. 
Para aqueles que têm de se deslocar a 
pé entre o bairro e a cidade, a falta de 
manutenção dos acostamentos oferece 
riscos. Nossa reportagem flagrou vá-
rias pessoas obrigadas a se espremer 
no canto da pista, na iminência de so-
frerem um atropelamento enquanto 
caminham. “Se pelo menos a prefeita 
Maria Vicentina (PSDB) mandasse 
limpar esta beirada, ajudaria. Mas nem 
isso ela faz”, disparou um aposentado 
que pediu para não ser identificado. 

No miolo do bairro a situação é 
igualmente crítica. Há vários pontos 
onde o esgoto corre a céu aberto, for-
mando valas e crateras. Para poder 
chegar ou sair de sua casa, a morado-
ra Raquel Rodrigues de Moraes teve 
de improvisar uma pinguela. Motivo: 
em frente à residência há uma erosão 
profunda, por onde corre a água ne-
gra tomada por dejetos. Segundo ela, a 
construção da pequena ponte deman-
dou recursos próprios. “Você deixa de 
pagar uma conta para resolver proble-
mas que seriam de responsabilidade 
da Administração”, lamentou. 

Os pedidos de ajuda, de acordo 
com Raquel, foram constantes. “Es-
tivemos na Prefeitura várias vezes e 
pedimos tubos, mas eles não nos aten-
dem”, lamentou. “Agora, o IPTU eles 
não deixam de cobrar, né?”, acrescen-
tou, no momento em que um carro da 
municipalidade chegou ao bairro para 
iniciar as medições de propriedades.

VÍDEO - No próximo dia 8 de 
julho, você confere a reportagem em 
vídeo sobre o drama dos moradores do 
Ciriaco, no site da Folha de Piedade. 
Acesse: www.folhadepiedade.com.br

Ponto de ônibus quebrado é um dos problemas apontados por Ceará
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Vereadores da situação se articulam 
para barrar CEI do ‘Caso Castellucci’

No que depender da base aliada 
à prefeita Maria Vicentina (PSDB) 
no Legislativo, a oposição não em-
placará uma CEI (Comissão Espe-
cial de Investigação) para apurar 
o ‘Caso Castellucci’. Na sessão 
de segunda-feira (29) foi nítida a 
movimentação de alguns verea-
dores para barrar o procedimento. 
Há algumas semanas, o vereador 
Geraldinho Pinto (PT) expôs em 
rede social que pretende encabeçar 
a investigação.

Os situacionistas tentam usar a 
seu favor a recente notícia de que 
o Ministério Público de Piedade 
abriu inquérito sobre o contrato, 
sem licitação, entre a Prefeitura 
e o escritório de advocacia. Tirso 
Castanho (PV) foi quem levantou a 
discussão, em tribuna. Ele lembrou 
que os procedimentos instaurados 
nos governos Geremias Ribeiro (PT) 
e José Tadeu de Resende (PSDB) 

seguiram o caminho inverso. “No 
passado, esta casa empreendeu in-
vestigações e enviou seus resultados 
às autoridades judiciárias. Hoje é di-
ferente, veio de cima para baixo”, 
apontou o pevista, que salientou a 
necessidade de se discutir o assunto. 
Na opinião de Tirso, a questão que 
envolve a abertura da CEI é muito 
mais do que política.  

A informação, aparentemente, 
já era de conhecimento de Alê Go-
mes (PSDB). O líder tucano, como 
de costume, fez uma fala incisi-
va em defesa de Maria Vicentina 
e seu governo. “A promotoria já 
tomou a frente, esse caso é anali-
sado por vários órgãos. O trabalho 
já foi feito”, decretou. Mais uma 
vez, o vereador reiterou que não 
há comprovação de irregularida-
des na contratação do escritório 
do advogado Alecio Castellucci. 
“Ainda não existe fato específico. 

Quando houver algo consumado, 
aí sim, podemos pensar na forma-
ção de uma CEI”, despistou.

Também não representou gran-
de surpresa o discurso de Nelson 
Prestes de Oliveira, o ‘Camarão’ 
do PP. Com o já conhecido estilo 
rústico, o vereador condenou a CEI. 
“Tem gente que fica fuçando as coi-
sas, para debater assuntos sem ne-
cessidade”, atacou. “As iniciativas 
já foram tomadas, aqui, na Câmara, 
temos de ter calma e coerência. Va-
mos ter paciência e deixar os fatos 
acontecerem”, sublinhou, para man-
dar o recado. “Eu não vou engolir 
isso. Se quiserem fazer politicagem, 
briga entre partidos, o problema é de 
vocês e não meu”. 

CASSAÇÃO DE MANDATO 
- A comissão instaurada pela Câma-
ra tem o poder de tomar medidas 
políticas e administrativas contra 

Maria Vicentina, diante de eventu-
ais irregularidades. Na prática isso 
significa que o episódio pode vir a 
render a cassação do mandato da 
prefeita, caso sejam comprovadas 
práticas contrárias aos princípios 
legais. O fato foi lembrado por Tio 
Gil (PSB), que também usou a tribu-
na para replicar o argumento de Alê 
Gomes. “Nossas competências são 
distintas. Não dependemos do judi-
ciário e do Ministério Público para 
promover qualquer investigação”, 
disparou, acrescentando que a Câ-
mara tem a prerrogativa de instau-
rar a CEI, desde que bem definidos 
causa e objeto da ação. 

Geraldinho, por sua vez, utili-
zou o inquérito aberto pela promo-
toria para justificar a investigação. 
“Temos três situações, as quais 
envolvem o Ministério Público, o 
Tribunal de Justiça e o Tribunal de 
Contas.”

Criação da CEI pode expor negativamente a imagem da prefeita Maria Vicenti-
na; vereadores da base, como Norton Nakayma, tentam barrar sua implantação
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Principal entusiasta da investi-
gação, o vereador Geraldinho Pinto 
(PT) demonstra confiança na apro-
vação da CEI. Ele teria, a seu favor, 
o quórum necessário para que o re-
querimento passe pelo Legislativo. 
Tio Gil (PSB), Ovídio Silva (PT), 
Cláudio Nadaleto (PPS) e Tirso Cas-
tanho (PV) acompanhariam o petista 
na votação. “Em relação ao ‘Caso 
Castellucci’, não há outro caminho 
senão a abertura de uma CEI, o que 
deve acontecer nos próximos dias”, 
avisou, durante discurso em tribuna.

“Confio em uma postura firme 
por parte da Câmara, diante de um 
fato tão grave”, apontou o petista, 
à reportagem da Folha de Piedade. 
Para ele, criar uma CEI corresponde 
à função fiscalizadora dos vereado-
res. O ‘Caso Castellucci’, segundo 
Geraldinho, agride o dinheiro pú-
blico. “Um montante que deveria 
ser investido em melhorias para a 
população acabou indo para o bolso 
de empresa particular”, acusou.  

‘OPERAÇÃO ABAFA’ - Nos 
bastidores da política, corre a in-
formação de que a base governista 
pretende enfraquecer o bloco dos 
adeptos à investigação. Segundo ob-
servadores políticos, Tio Gil e Tirso 

Oposicionista diz que investigação 
é necessária para apuração dos fatos

Castanho seriam dois nomes suscetí-
veis ao assédio do ninho tucano. Os 
aliados, inclusive, já teriam escalado 
o atual presidente da Câmara, Nor-
ton Nakayama (PSDB), para ficar 
responsável pelas articulações.

Caso não consigam minar os 
votos favoráveis à CEI, os vereado-
res que sustentam a Administração 
teriam como alternativa o aparelha-
mento de postos chave da comissão. 
As funções de presidente e relator da 

CEI, por exemplo, seriam extrema-
mente estratégicas. Elas garantiriam 
aos tucanos maior autonomia sobre 
a investigação e amplo controle do 
relatório final, com o resultado das 
apurações. 

“Não tememos pela CEI, mas, 
no momento, ela não é interessan-
te”, reconheceu o líder da situação, 
Alê Gomes, em entrevista feita por 
telefone. Para Gomes, a mobilização 
que envolve a criação do procedi-

mento teria motivações políticas. 
Ele justifica o ponto de vista com 
a proximidade das eleições muni-
cipais, em 2016, e com o fato de 
Geraldinho ser – ao mesmo tempo 
– proponente da comissão e autor da 
denúncia ao Ministério Público. O 
petista também seria pré-candidato 
a prefeito de Piedade pelo PT. 

“Uma CEI é algo que pode vir 
a expor negativamente a imagem da 
Vicentina e, com certeza, isso causa 
um desgaste político”, completou, 
fazendo menção aos casos recentes 
envolvendo os ex-prefeitos José Ta-
deu de Resende (PSDB) e Geremias 
Ribeiro (PT). Ambos foram alvo de 
investigações parlamentares. O pri-
meiro por conta de irregularidades 
envolvendo sua cunhada, Maria 
Moreni, na diretoria de Educação e 
o segundo por suposto esquema de 
corrupção nos festejos de aniversá-
rio da cidade, em 2010. Os dois pro-
cessos terminaram arquivados pelo 
Ministério Público, porém, os danos 
à imagem de Tadeu e Geremias fo-
ram irreversíveis. Ainda hoje, há 
quem cite o ‘Caso Maria Moreni’ e 
o ‘Caso Z Eventos’ como sinônimo 
de escândalos políticos. O temor da 
base aliada, hoje, é que a história se 
repita com o ‘Caso Castellucci’. 

Geraldinho considera o fato grave e 
por isso pede a criação de uma CEI

Alê Gomes acredita que a investiga-
ção teria motivações políticas

“Câmara pode 
responder 

por omissão”, 
alertam 

especialistas
Especialistas no campo jurídico 

consultados pela Folha de Piedade 
explicaram que, aos olhos da Lei, 
a justificativa da base aliada pode 
não se sustentar. Segundo esses ad-
vogados, as recentes manifestações 
do Ministério Público, Tribunal de 
Contas e Tribunal de Justiça servem, 
justamente, para justificar a criação 
da CEI. 

Caso não abra procedimento in-
vestigatório, o Legislativo pode ser 
acusado de omissão e ter de respon-
der a processo, na eventualidade de 
a Justiça atestar irregularidades nas 
relações entre o governo Vicentina 
e a Castellucci Figueiredo. 

A CEI tem poderes de inves-
tigação próprios das autoridades 
judiciais, além daqueles previstos 

no Regimento Interno. Para ser 
aprovada, necessita da aprovação 
de um terço dos membros do Le-
gislativo. Os resultados devem ser 
enviados ao Ministério Público, 
para que o órgão apure a respon-
sabilidade civil ou criminal dos 
envolvidos. O relatório dos vere-

adores pode ser remetido, além da 
promotoria, à Procuradoria Geral 
da União. 

Para os especialistas ouvidos 
pela Folha, a comissão não deve se 
incomodar com a possibilidade ini-
ciar um trabalho que, em tese, já se 
encontra em andamento em outras 

esferas. A CEI atuaria como uma 
frente independente de investigação, 
o que abre a possibilidade de ofere-
cer novos elementos ou corroborar 
com informações já trabalhadas pelo 
Ministério Público. O risco de uma 
apuração redundante, segundo os 
entrevistados, não existe.

Caso não abra procedimento investigatório, o Legislativo pode ser acusado de prevaricar e ter de responder a processo
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Aprenda a produzir e 
lucrar com peixes

A Apta (Agência Paulista de 
Tecnologia dos Agronegócios) vai 
realizar entre os dias 21 e 24 de ju-
lho um curso de capacitação para 
a produção de peixes em viveiros 
escavados. A atividade vem sendo 
considerada uma boa alternativa 
para o pequeno agricultor diver-
sificar produção e ampliar renda. 
O programa será desenvolvido no 
Polo Regional Alta Sorocabana, em 
Presidente Prudente, com conteúdo 
teórico e prático sobre escolha do 
local, construção de tanques, espé-
cies mais adequadas, manejo, ali-
mentação, comercialização e custos.

Mais informações podem ser ob-
tidas pelo telefone (18) 3222-0732 e 
pelo e-mail vander@apta.sp.gov.br.

Software reduz custos
com pulverização

Já está disponível o software de-
senvolvido pelo IAC (Instituto Agro-
nômico de Campinas) que ajuda 
lavradores a aumentar a eficiência 
dos agrotóxicos e reduzir custos com 
o controle de pragas. O programa 
denominado DropScope orienta o 
passo a passo da pulverização, au-
xiliando desde o posicionamento e 
organização dos papeis hidrossen-
síveis até a indicação de melhorias.

Por enquanto, os recursos são 
compatíveis com lavouras de grãos, 
fibras, cana-de-açúcar, diversos ti-
pos de árvores e arbustos. A previsão 
é de que,, até o final de 2015, haja 
versões também para hortaliças.

MÃO NA RODAuu
De acordo com o IAC, o agricul-

tor pode levar o notebook ao campo, 
para orientações até mesmo duran-
te os procedimentos. “A ferramenta 
atua como um consultor virtual, que 
faz perguntas aos produtores rurais 
para indicar a melhor forma de utili-
zação dos defensivos agrícolas. 

O investimento para adquirir o 
DropScope é de R$ 6.500,00, apro-
ximadamente. Mais informações 
podem ser obtidas pelos telefones 
(16) 3372-9868 e 99223-5519 e pelo 
e-mail contato@dropscope.com.br.

Manual reúne dicas 
sobre 100 hortaliças

A Unesp (Universidade Estadu-
al Paulista) disponibilizou a terceira 
versão do “Manual Técnico Para 
Cultivo de Hortaliças”. O estudo foi 
desenvolvido em parceria com a As-
sociação do Comércio de Sementes e 
Mudas e inclui informações atuali-
zadas sobre cultivo de 100 espécies. 

A proposta é oferecer, de forma 
simples e direta, orientações sobre 
manejo e boas práticas que contri-
buem para o aumento da produção 
com qualidade e sanidade. São in-
formações resultantes de experiên-
cia de vários profissionais reunidas 
ao longo dos anos. “Nosso objetivo 
é fazer essa pesquisa chegar às mãos 
do produtor, para ele criar um am-
biente sustentável para sua produ-
ção se desenvolver”, explica Paulo 
Koch, diretor do projeto.

O manual pode ser consultado 
ou baixado no site da Secretaria 
Estadual de Agricultura e Abasteci-
mento (www.agricultura.sp.gov.br).

Tempero muda cenário e amplia opções de renda
Louro, orégano, tomilho, endro 

dill, bassiri, coentro... Essas e mais 
uma dezena de espécies de tempe-
ros que garantem sabores exclusi-
vos a uma infinidade de pratos são, 
também, a receita de sucesso para 
um casal de jovens agricultores do 
bairro Cavalheiros, na região leste 
de Piedade. Usando como base a ex-
periência adquirida desde a infância, 
acompanhando a lida da família nas 
roças e observando o vaivém da Ce-
agesp, Fernando Zaboti acrescentou 
a praticidade da esposa, Suelen, para 
desenvolver uma alternativa agrícola 
funcional e de rentabilidade menos 
incerta do que a proporcionada pela 
maioria dos produtos tradicionais. 
“Nós trabalhamos tanto quanto todos 
os lavradores, mas conseguimos resul-
tados quase sempre mais vantajosos”, 
resume o rapaz.

Aos 32 anos de idade, Fernando 
é um típico representante da nova 
safra de produtores rurais, afinada ao 
empreendedorismo industrial e com 
tino comercial-administrativo mais 
apurado. Tudo isso – mais a vocação 
herdada dos ancestrais italianos – aju-
dou o rapaz na busca por alternativas 
financeiramente viáveis. Cedo, ele 
entendeu suficientemente o funcio-
namento do mercado para fugir da 
sua gangorra. “Tinha época em que 
os ceboleiros ganhavam muito dinhei-
ro, mas, muitas vezes, enfrentavam 
problemas porque produziam muito 
e o preço despencava ou porque cho-
via demais e dava praga”, relembra 
o jovem. 

Planejando uma convivência mais 
prazerosa com a roça, ele pensou em 
cultivar produtos cujo consumo não 
dependesse de época. Assim, aos 14 
anos de idade, a escolha pelo ramo 

dos temperos já estava bem delineada 
em sua mente. A primeira experiência 
foi com louro, a inconfundível folha 
que acentuam o paladar da feijoada e 
carnes de cozidas. Depois de obser-
var atentamente, a comercialização 
do tempero, adquiriu 80 mudas com 
o seu próprio dinheiro e transplantou 
para uma pequena área preparada com 
muito cuidado no quintal da casa dos 
pais. Em um ano, já colhia e vendia 
algumas dezenas de maços do tem-
pero semanalmente. A renda extra o 
animou a investir no aumento da plan-
tação. Separou outra parte do terreno 
e, em pouco tempo, havia multiplica-
do por 10 o tamanho da horta.

AJUDA BEM VINDA - Suelen 
conta que quando se casou, em 2006, 
não entendia nada de agricultura, 
mas foi rapidamente contagiada pela 
empolgação de Fernando. Logo, ela 
estava envolvida diretamente com 
todas as etapas da produção. “Eu 
nunca tinha trabalhado, mas o pro-
fessor foi tão eficiente que não tive 
dificuldades para me adequar”, rela-
ta. A esposa não apenas se tornou a 
maior parceira, coordenando pesso-
almente o serviço dos trabalhadores 
na roça antiga, como passou a ajudar 
na comercialização dos produtos na 
Ceagesp de São Paulo e a dar ideias 
para diversificar o cultivo. Hoje, a área 

reservada aos temperos ocupa cerca 
de dois alqueires. 

De acordo com Suelen, o cresci-
mento da atividade se deveu à amplia-
ção das opções. Depois do louro vie-
ram alecrim, tomilho, orégano, endro 
dill, sálvia, manjerona, salsa, coentro, 
cebolinha, bassiri – mais conhecida 
como salsinha crespa – e hortelã, entre 
outras. Para ela, os pontos em comum 
entre todas essas culturas começam 
na rapidez dos ciclos produtivos e se-
guem no manejo simplificado e na boa 
remuneração. “Todos os dias a gente 
colhe, todos os dias a gente vende e 
não há sobras”, comemora a experien-
te agricultora de apenas 29 anos.

Fernando cercado por pés de louro, segura um maço do tempero que deu origem à sua diversificada produção

DO QUINTAL PARA A ROÇA

A maioria dos temperos agre-
gados à produção dos Zaboti che-
gou de forma experimental, como 
já acontecera com o pioneiro louro. 
Um exemplo foi o tomilho. “Fer-
nando trouxe um maço de tomilho 
da Ceagesp e fez mudas. Alguns 
meses se passaram e lá estávamos 
nós cultivando mais uma varieda-
de”, relembra Suelen. Já a plantação 
de alecrim, nasceu de uma conversa 
com um produtor do bairro Amola-
-Faca, que calculou mal o seu em-
preendimento e produziu centenas 
de mudas sem ter para que vender. 
“Fernando pesquisou, achou que 
era um produto de fácil aceitação 
e botou mãos à obra”, diz a moça.

A incursão vitoriosa de Fernan-
do Zaboti no ramo dos temperos se 
deve, em grande parte, à escolha do 
primeiro produto. O louro revelou-
-se uma planta rústica, que exige 
baixo investimento e pouco trato. 
“Se não deixar a broca [pequena la-
garta] proliferar ou as trepadeiras 
subirem nas árvores, não tem muito 
o que dar errado”, explica Suelen. 

Segundo a agricultora, os cui-
dados básicos incluem limpeza pe-

riódica do terreno, pulverização com 
herbicida e adubação usando esterco 
de galinha pelo menos uma vez por 
ano. Além disso, uma vez por mês, 
é aconselhável pulverizar uma mis-
tura de óleo vegetal e cloro agrícola, 
para manter as folhas limpas. Outra 
dica útil para quem pretende iniciar o 
plantio de louro é não deixar a planta 
crescer muito. O ideal é fazer uma 
poda radical todos os anos, a cerca de 

um palmo acima do solo. “Se deixar, 
ele chega a 12 metros de altura, ai fica 
difícil colher os talos mais jovens, 
onde se concentram as folhas”, ensi-
na a lavradora, lembrando que um pé 
de louro se mantém produtivo durante 
até 15 anos.

Sem descuidar desse manejo mí-
nimo, os 800 pés de louro que Fernan-
do e Suelen possuem atualmente per-
mitem a produção média de 50 maços 

diariamente. Calculando pelo preço 
mínimo de R$ 3,00 por maço, a ren-
da mensal, apenas com essa varie-
dade de tempero, gira em torno de 
R$ 4.500,00. “Levando em conta 
que se trata de um produto pouco 
perecível, você pode até, se acon-
tecer um excesso de oferta, o que 
é muito difícil, retardar as vendas 
enquanto aguarda preço melhor”, 
comenta a jovem. Ao contrário 
dessa possibilidade, no entanto, o 
que acontece é justamente o inver-
so: “Só não vendemos mais porque 
não temos mais”, assegura.

Ainda de acordo com Suelen, 
a produção dos principais produ-
tos do sítio é comercializada dire-
tamente na Ceagesp, para feirantes 
e distribuidores. Além do louro, o 
jovem casal Zaboti leva para a ca-
pital paulista todos os dias, em mé-
dia, 150 maços de endro dill, 100 
de orégano, 80 de tomilho, 50 de 
hortelã, 10 caixas de 20 maços de 
coentro, 200  pacotes de cebolinha 
e 70 maços de salsa. Sem falar em 
valores, eles garantem que a renda 
fica bem acima da obtida em outros 
ramos agrícolas.

Apesar dos bons resultados já 
alcançados, Fernando e Suelen pla-
nejam investimentos na moderniza-
ção dos cultivos, para obter ganho de 
produtividade e melhorar a qualidade 
dos produtos. Os canteiros de sálvia 
em campo aberto, por exemplo, estão 
sendo erradicados e substituídos por 
estufas. De acordo com o casal, essa 
mudança é necessária, para atender 
as exigências do mercado. “O inves-
timento é alto, mas assegura que os 
nossos compradores continuarão sen-
do bem atendidos”, reforça a moça. 

As melhorias que começam a ser 
implantadas nas produções de tomi-
lho, orégano e majerona são menos 
radicais, envolvendo apenas a transfe-
rência de área e a proteção dos cantei-

ros com plástico. A técnica é a mesma 
adotada pelos produtores de morango. 
“Dessa maneira, evitamos ervas da-
ninhas e tornamos a irrigação mais 
eficiente”, enumera a agricultora.

LIMITE – Mesmo conseguindo 
contornar a maioria dos problemas 
técnicos que vão surgindo nas plan-
tações de tempero, os Zaboti vêem 
seus planos de expansão freados pela 
falta de mão de obra. Suelen comenta 
que, enquanto a maioria dos setores 
da economia fala em desaceleração e 
demissão de trabalhadores, ela e o ma-
rido estão em busca de mais colabora-
dores. Atualmente, a propriedade em-
prega nove trabalhadores diretamente 
na roça, mas há serviço para o dobro 

de pessoas, pelo menos. “Já reduzi-
mos a produção de algumas espécies e 
paramos outras temporariamente por 
falta de gente”, lamenta a agricultora.

Durante a entrevista à Folha de 
Piedade, na manhã de 23 de junho, 
Suelen demonstrou na prática como 
a limitação de pessoal afeta o sítio. 
Durante mais de meia hora, ela divi-
diu a atenção entre a reportagem, os 
empregados que pediam orientação e 
o celular. Apesar de tudo isso, ainda 
se desmanchava em mimos para a pe-
quena Alice, primeira filha do casal, 
de apenas 10 meses, que durante todo 
o tempo manteve-se acomodada nos 
braços da mamãe. “Enquanto ela não 
tiver idade para ir à creche vai ter que 
ser assim”, conforma-se. 

Mercado dita as regras na plantação dos Zaboti

Suelen coordena a roça, ajuda na Ceagesp e ainda tem tempo para a pequena Alice
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O deputado federal Vitor Lippi e a 
deputada estadual Maria Lúcia Ama-
ry, ambos do PSDB, estiveram em 
Piedade no dia 26 de junho. Acompa-
nhados pela prefeita Maria Vicentina 
(PSDB), os líderes tucanos visitaram 
a Etec (Escola Técnica de Piedade) e a 
Santa Casa de Piedade, com o objetivo 
de levantar demandas das entidades. 
Entre outras pautas, os deputados tam-
bém receberam pedidos da chefe do 
Executivo, segundo release enviado 
pela Assessoria de Imprensa.

Na Etec, os deputados reafirma-
ram o trabalho para conseguir a li-
beração de recursos governamentais 
para a construção do prédio próprio 
da escola. “A ETEC Piedade está 
no grupo de 10 escolas do Estado 
que fazem parte de um programa em 
parceria entre o Governo Estadual e 
o Governo Federal, para ter sua sede 
construída. A planta está pronta, os 
valores definidos, e agora aguarda-
mos a liberação”, disse Maria Vi-
centina. “Nosso papel é pressionar, 
para que esses valores sejam libera-
dos”, completou a deputada Maria 
Lúcia. Segundo ela, os recursos já 
estão previstos no orçamento do 
Governo do Estado de São Paulo.

SANTA CASA - Na unidade 
hospitalar, a demandada seria por 
carro de anestesia, rack de vídeo para 
ortopedia e microscópio para cirurgia 
de otorrino. “Claro que não conse-
guiremos tudo o que for pedido, mas 
trabalharemos para atender o que for 
possível”, garantiu Maria Lúcia Ama-
ry ao provedor da entidade, Leandro 
Croccia, e ao Diretor Peter Sgroll.

Representantes das cidades 
que compõem o Ceriso (Consórcio 
de Estudos, Recuperação e Desen-
volvimento da Bacia do Rio So-
rocaba e Médio Tietê) estiveram 
em Piedade na terça-feira (30). 
Em reunião com a prefeita Maria 
Vicentina (PSDB), foi discutida a 
criação do PGIRS (Plano Regional 
de Gestão Integrada de Resíduos 
Sólidos). Estiveram presentes os 
prefeitos de Araçoiaba da Serra, 
Cerquilho, Laranjal Paulista e 
Quadra. Também compareceram 
autoridades ligadas ao Meio Am-
biente dos municípios de Alamba-
ri, Araçariguama, Bofete, Boituva, 
Conchas, Ibiúna, Jumirim, Porto 
Feliz, Salto, Salto de Pirapora, 
Sarapuí, Sorocaba, Tatuí, Tietê, 
Torre de Pedra e Votorantim. O 
evento foi conduzido por repre-
sentantes da Cetesb (Companhia 
de Tecnologia de Saneamento 
Básico) de Sorocaba.

A pauta central do evento foi 
o Plano Regional, iniciativa para 
que todos os municípios parti-
cipantes do consórcio pensem, 
coletivamente e de maneira inte-
grada, soluções para os resíduos 
que produzem. O primeiro passo, 

Formar mão de obra, abrir portas 
no mercado de trabalho, proporcio-
nar inclusão e melhorar a qualida-
de de vida. Estes são os principais 
objetivos dos 10 cursos gratuitos 
que a Prefeitura programou para o 
segundo semestre de 2015 nas duas 
unidades do Cras (Centros de Re-
ferência em Assistência Social) do 
município. As oportunidades são 
abertas para qualquer pessoa alfa-
betizadas de todas as faixas etárias, 
mas as vagas são destinadas priori-
tariamente aos participantes dos pro-
gramas Renda Cidadã, Ação Jovem 
e Bolsa Família.

De acordo com a Assessoria de 
Imprensa da Prefeitura, alguns cur-
sos já foram iniciados, mas ainda 
recebem inscrições. A exceção é o 
programa “Inclusão no Mundo Digi-
tal”, desenvolvido no Cras do Bairro 
dos Pintos, que já está com as vagas 
esgotadas. Os cursos terão duração 
média de três meses, com até três 
aulas semanais

CRAS PIETÁ - No Cras Pietá 
(unidade central), são cinco opções:
• Cabeleireiro – aulas às segundas 
e sextas-feiras, das 8h às 11h e das 
13h às 17h. Destinado a qualquer 
interessado a partir dos 15 anos de 
idade;
• Conquiste o Seu Novo Olhar – De-
sign de Sobrancelhas e Maquiagem 
Básica – aulas às segundas-feiras, 
das 8h às 12 e das 13h às 17h. Tam-
bém para quem tem mais de 15 anos;

As piedadenses com mais de 35 
anos têm até o dia 21 de julho para 
realizar gratuitamente o exame de 
mamografia na Carreta da Saúde. 
O prazo, que terminaria na próxima 
quarta-feira (8), foi prorrogado pela 
segunda vez, a pedido da Prefeitura. 
De acordo com a Diretoria Municipal 
de Saúde, o governo estadual abriu 
uma exceção para alterar a agenda 
do programa, em razão do grande 
número de mulheres que ainda não 
foram atendidas na cidade. A estima-
tiva, agora, é de que o número total 
de exames passe dos 825, previstos 
inicialmente, para cerca de 1.700.

A Carreta da Saúde é um am-
bulatório completo, adaptado sobre 
um caminhão, que percorre todo o 
Estado de São Paulo, oferecendo 
todos os procedimentos que ajudam 
a identificar desde lesões benignas 
até cânceres de mama. A proposta 
é prevenir a doença precocemente e 
reduzir o número de vítimas. 

Em Piedade, a carreta está es-
tacionada na Avenida Raymundo 
Nonato Leite (Marginal Esquerda 
do Pirapora) o lado do Terminal Ro-
doviário. O atendimento acontece de 
segunda a sexta-feira, das 9h às 18h.

Para serem atendidas, as pacien-
tes devem apresentar o cartão do SUS 
e o RG. Mulheres com idade entre 35 
e 50 anos precisam levar, também, 
uma solicitação assinada por um mé-
dico. Quem está acima dessa faixa 
etária é dispensada do encaminha-
mento. Mais informações podem ser 
obtidas pelo telefone (15) 3244-1228.

Cursos gratuitos levam formação
profissional à população carente

• Violão – aulas às segundas e sex-
tas-feiras, das 8h às 11h. Destinado 
a crianças a partir dos 8 anos, jovens 
e adultos de qualquer idade;
• Arte em Argila – às terças-feiras, 
das 9h às 12h e das 13 às 16h e às 
quintas-feiras, das 13h às 16h. Para 
interessados com idade superior a 
15 anos;
• Gastronomia – terá aulas às se-
gundas-feiras, das 8h às 11h30 e 
às terças-feiras, das 14h às 16h30. 
O programa é destinado a qualquer 
pessoa com mais de 15 anos, mas as 
inscrições ainda não estão abertas.

O Cras Pietá fica na Rua Nossa 
Senhora da Piedade, 111, ao lado do 
Estádio Municipal. Mais informa-
ções pelo telefone (15) 3344-3017.

CRAS PINTOS - Mais cinco 
cursos estão sendo oferecidos no 
Cras Professora Marlene Tardelli 
Guazzelli Abraão:
• Inclusão no Mundo Digital - aulas 
teóricas e práticas de informática 
destinadas a crianças, adolescentes 
e adultos. O programa será oferecido 
em diversos horários, com opções 
às segundas-feiras das 9h às 10h e 
das 10h às 11h, nas quartas-feiras 
das 10h às 11h e das 15h às 16h e 
às sextas-feiras das 14h às 15h e das 
15h às 16h;
• Qualidade de Vida na Terceira Ida-
de – às terças-feiras (13h às 17h), 
quartas-feiras (15h às 17h) e, tam-
bém, às sextas-feiras (13h às 16h). O 
programa inclui atividades diversas 

de cultura, lazer e saúde destinadas 
a piedadenses com mais de 60 anos 
de idade;
• Crochê – com aulas nas terças e 
sextas-feiras, das 13h às 17h. Ofe-
rece oportunidade para pessoas de 
todas as faixas etárias;
• Patchwork – nas segundas e quar-
tas-feiras, das 14h às 17h. O curso 
ensina técnicas de trabalhos com 
retalhos de tecidos e é destinado a 
interessados de todas as idades;
• Ginástica – aulas às quartas-feiras, 
das 13h30 às 14h30, e às sextas-
-feiras, das 9h às 10h. O programa 
é destinado a todas as faixas etárias.

Para este Cras, está previsto, 
ainda, o programa Inglês Sem Fron-
teiras, destinado a crianças da faixa 
etária dos seis aos 10 anos. O prazo 
para inscrições será divulgado nos 
próximos dias.

O Cras do Bairro dos Pintos fun-
ciona na Rodovia Padre Guilherme 
Hoowel (SP-79), km 123. Mais in-
formações pelo telefone 3344-1493.

INSCRIÇÕES - As inscrições 
devem ser feitas com antecedên-
cia, ficando a efetivação do aluno 
sujeita à disponibilidade de vagas. 
Os participantes de programas so-
ciais precisam apenas solicitar sua 
participação nos cursos. Os demais 
candidatos devem comparecer ao 
um dos Cras, levando CPF, RG dos 
pais, em caso de alunos menores de 
18 anos. Adultos devem apresentar a 
documentação do cônjuge também.

Alunos do curso de Violão do Cras participam de apresentação na Praça da Matriz
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Profissionais realizam todos procedi-
mentos para detectar lesões benignas

Mamografia 
gratuita 

prossegue 
até dia 21 

A
ss

es
so

ria
 Im

p
re

n
sa

 P
M

P

PLANO REGIONAL

Encontro de prefeitos discute 
gestão de resíduos sólidos

Prefeitos e representantes públicos estiveram em Piedade para discutir soluções conjuntas para os resíduos sólidos

segundo a Prefeitura, foi dar início 
a um estudo conjunto. A próxima 
reunião para tratar do assunto foi 
agendada para o próximo dia 23 de 
julho, segundo release enviado pela 
Assessoria de Imprensa. 

O futuro plano deverá levar em 
consideração critérios sociais, am-
bientais e econômicos. De acordo 
com a prefeita Maria Vicentina, a 

questão dos resíduos sólidos deve 
ser pensada a partir da educação 
ambiental, da conscientização da 
população sobre o que é lixo e o 
que não é, do trabalho com a cole-
ta seletiva, do manejo do que deve 
ser descartado (resíduos urbanos, 
de saúde, construção civil, entre 
outros) até a disposição final do 
material. 

Prefeita Maria Vicentina falou da importância do trabalho regional
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Assessoria Imprensa PMP

Deputados visitam 
Etec e Santa Casa
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Domingo, 26 de junho, bairro 
Butuca. Na residência, conversa 
fiada, cerveja gelada e descontra-
ção. Quem por ali passasse, jamais 
desconfiaria que em questão de mi-
nutos o clima amistoso daria lugar 
a um banho de sangue. Naquela tar-
de, Claudinei Gomes de Proença, 40 
anos, foi morto a facadas por Natália 
Cristina da Cruz, 18. Motivo do cri-
me: ciúme. 

Segundo testemunhas, embora 
namorasse a mãe da acusada, Clau-
dinei era homem dado a aventuras. 
Em uma de suas escapadas, chegou 
a se envolver com a jovem que lhe 
tirou a vida. Esse triângulo amoroso 
em família é apontado como pivô 
da tragédia 

O CRIME - De acordo com o 
boletim de ocorrência, os envolvi-

O pedreiro Edson de Moraes, 
29 anos, foi preso pela Polícia 
Militar no dia 25 de junho.  Ele 
é acusado de tráfico de drogas e 
porte ilegal de arma. A ocorrência 
foi registrada no bairro Oliveiras, 
zona rural de Piedade.

A PM fazia patrulhamento 
quando avistou, parado, um VW 
Gol com três ocupantes. Descon-
fiados, os policiais abordaram e re-
vistaram o grupo. Com eles, nada 
de ilícito foi encontrado. Dentro do 
automóvel, porém, as autoridades 
encontraram 11 flaconetes de co-
caína. Edson prontamente identifi-

Dois roubos armados, praticados 
por indivíduos com as mesmas ca-
racterísticas, assustaram Piedade no 
último final de semana. Os crimes 
foram registrados no início da noite 
de 26 de junho e tiveram um inter-
valo de, apenas, 20 minutos entre 
um e outro.

A primeira ocorrência envolveu 
um posto de gasolina localizado na 
Via Antônio Leite de Oliveira. De 
acordo com um frentista, por vol-
ta de 19h30, dois sujeitos munidos 
de pistolas automáticas se aproxi-
maram e anunciaram o roubo. Os 
funcionários foram trancados no 
escritório, enquanto os criminosos 
subtraíam todo o dinheiro do esta-
belecimento. Eles fugiram levando 

Em reunião do Conseg (Conse-
lho Municipal de Segurança) reali-
zada na quarta-feira (1), o delegado 
Oscar Garcia Machado Jr falou 
sobre a necessidade de acomodar a 
equipe da Delegacia de Polícia du-
rante a reforma do prédio. As obras 
devem começar na segunda quinze-
na de agosto e acarretarão em inevi-
táveis transtornos para escrivães, in-
vestigadores e demais funcionários 
que ali trabalham. Garcia Jr pediu 
ao presidente do conselho, Paulo 
Homrich, para que intercedesse 
junto à prefeita Maria Vicentina 
(PSDB) em relação ao caso.

“Preço a ajuda de vocês para ver 
se conseguimos arrumar um local 
temporário, enquanto dura esse pe-
ríodo de obras”, solicitou o delega-
do. “Querem que fiquemos na parte 
frontal do prédio, mas é complicado. 
Os pedreiros terão muito trabalho, 
vão derrubar paredes e tudo mais”, 
completou.

Oscar disse reconhecer o mo-
mento financeiramente crítico en-
frentado pela Prefeitura, mas frisou 
a necessidade de um local adequado 
para sua equipe. “As obras podem 
comprometer nosso trabalho de 

Pego com 189 unidades da va-
riedade juçara, in natura, o proprie-
tário de uma fábrica de palmitos terá 
prejuízo superior a R$ 100 mil. O 
episódio foi registrado em Tapiraí, 
pela Polícia Ambiental, na manhã de 
26 de junho. A fiscalização que re-
sultou no flagrante foi feita durante 
patrulhamento de rotina no bairro 
Juquiazinho. 

Segundo informações, o res-

Em reunião realizada na quar-
ta-feira (30), o presidente do Con-
seg (Conselho Municipal de Segu-
rança), Paulo Homrich, falou sobre 
estabelecimentos que estariam des-
cumprindo a chamada ‘Lei Seca’. 
De caráter municipal, a legislação 
estabelece horário limite para o 
funcionamento de bares e lancho-
netes. Homrich apresentou uma de-
núncia anônima, encaminhada a ele 
a respeito de um estabelecimento 
localizado na periferia. Ele cobrou 
da Prefeitura mais empenho na fis-
calização e questionou a ausência 
de funcionários públicos do setor 
competente na reunião.

“Segundo o que me passaram, 
esse bar fica aberto até três horas da 
manhã”, afirmou, acrescentando 
que o referido estabelecimento se 
beneficiaria de um alvará de quitan-
da. “Era o que funcionava no prédio, 
antes de se tornar o bar”, explicou. 
De acordo com a informação, já fo-
ram apresentadas várias denúncias 

Triângulo amoroso pode ter 
motivado homicídio em família

dos bebiam na companhia da mãe 
de Natália e um amigo da família. 
Em determinado momento, após o 
consumo de várias latas de cerveja, 
iniciou-se um desentendimento. “O 
Claudinei veio conversar comigo e 
minha mãe ficou enciumada”, decla-
rou a acusada às autoridades. 

O ciúme da mulher foi o es-
topim para uma violenta troca de 
agressões e ofensas, na cozinha da 
residência. A briga foi interrompida 
por Claudinei e Natália foi levada 
até a sala. Do sofá, ela continuou a 
xingar sua mãe, fato que aumentou 
o potencial de nova confusão. Dian-
te da encrenca, o suposto pivô da 
briga anunciou que iria embora. Ele 
passou a recolher latas de cerveja 
espalhadas pelo chão. Agachado e 
alcoolizado, não percebeu o mo-
mento em que a garota se levantou 

e, rapidamente, apanhou uma faca 
na cozinha. Foi surpreendido por 
um golpe em suas costas. Claudinei 
caiu morto.

Ainda descontrolada, Natália 
partiu para cima da mãe, agarran-
do-a pelos cabelos. Uma possível 
extensão da tragédia só foi evitada 
porque o amigo que se encontrava 
no local conseguiu conter a jovem.

ARMA DESAPARECIDA - 
A garota permaneceu detida pelas 
testemunhas do crime até a chegada 
do Socorro e da Polícia Militar. No 
local, autoridades e SAMU constata-
ram que Claudinei já estava em óbi-
to. Natália recebeu voz de prisão e 
levada à Delegacia de Polícia. 

A faca utilizada no homicídio 
não foi localizada pelos policiais. A 
acusada alega que estava alcoolizada 

e com muita raiva no momento do 
crime, de forma que desconheceria 
o destino da arma. As testemunhas, 
igualmente sob efeito do álcool, 
também não souberam informar o 
que foi feito com a faca. 

HISTÓRICO - A fatalidade 
ocorrida no Butuca já era vista por 
alguns como anunciada, dado o en-
volvimento da acusada com o mun-
do dos entorpecentes. Natália Cruz 
seria viciada em drogas e usuária 
de crack. O apreço pelos tóxicos, 
segundo testemunhas, começou na 
infância.

Em março deste ano, a Folha de 
Piedade noticiou o ataque de Na-
tália contra sua mãe. Desesperada 
por dinheiro para comprar drogas, 
ela investiu contra a mulher, armada 
de uma faca. 

PM prende pedreiro 
com drogas e arma

cou-se como proprietário da droga.
No celular do acusado, havia 

fotos suas portando uma espingar-
da. Questionado sobre as imagens, 
ele admitiu possuir a arma, a qual 
estaria escondida em sua casa no 
bairro Jurupará. Na residência de 
Edson, a PM localizou a espingar-
da e mais quatro cartuchos intac-
tos, além de um deflagrado.

Encaminhado à Delegacia de 
Polícia, ele recebeu voz de prisão 
por tráfico de drogas e porte ilegal 
de arma de fogo. O pedreiro foi 
levado ao CDP de Sorocaba, onde 
aguardará decisão da Justiça.

Depois de apreender drogas, policiais encontram arma em casa de acusado

Conseg cobra mais empenho 
no cumprimento da ‘Lei Seca’

às autoridades. O local registraria 
tráfico de drogas e venda de bebidas 
alcoólicas para adolescentes.

Diante da artimanha dos res-
ponsáveis de utilizar o alvará da 
quitanda, pontuou o presidente, 
seria de fundamental importância a 
mobilização da diretoria de Tribu-
tos. “A Polícia não tem o poder de 
fechar um empreendimento, mas o 
Município sim”, argumentou. “Esse 
é um alvará, aliás, que deve estar 
vencido”, opinou.

Na opinião de Paulo Homrich, 
bares, prostíbulos e outros estabe-
lecimentos controversos seriam 
responsáveis pelo aumento da cri-
minalidade. “Ontem, vi na TV que 
houve uma chacina envolvendo seis 
pessoas. Essas pessoas não estavam 
em uma igreja, um parque ou uma 
escola. Estavam em um bar”, pon-
tuou. “Grande parte desses aconte-
cimentos ocorre nesses locais, que 
são preferenciais para esse tipo de 
ocorrência”, sublinhou. Paulo pediu à Prefeitura mais empenho na fiscalização da bares sem álvaras

Dupla armada rouba posto 
de combustíveis e comércio

cerca de R$ 700,00 em dinheiro e 
moedas.

A Polícia Militar foi acionada e 
colhia informações com as vítimas, 
quando recebeu novo chamado, 
por volta das 19h50. Um merca-
do acabava de ser furtado na Rua 
José Rolim de Góes, Vila Olinda. 
O comerciante foi rendido pela du-
pla armada, próximo ao horário de 
fechar as portas. Mediante ameaças, 
ele entregou cerca de R$ 200,00 que 
estavam no caixa.

As autoridades, agora, procuram 
pelos envolvidos nos assaltos. Quem 
tiver informações que auxiliem nas 
investigações deve ligar para o 181 
(Disque Denúncia). O serviço é gra-
tuito e o sigilo garantido.

Polícia Ambiental multa dono de 
fábrica de palmito em R$ 113 mil

ponsável pelo empreendimento 
não estava no local. Ele respon-
derá por crime ambiental e pagará 
multa no valor de R$ 113.400 por 
obter vantagem pecuniária. Os 
palmitos estavam estocados sem 
a autorização do órgão ambiental 
responsável.

Os palmitos foram apreendidos 
e levados pela polícia para destina-
ção correta. 

Polícia Civil pede 
acomodação durante 
reforma da delegacia

ouvir partes, tirar oitivas, atender a 
telefonemas”, enumerou o chefe da 
Polícia Civil. 

O presidente do Conseg se com-
prometeu a interceder pela causa. 

Delegado busca imóvel temporário 
até término da reforma da delegacia

A
rq

ui
vo

A
rq

ui
vo

Divulgação
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Está agendada, para o dia 4 de 
julho, a cerimônia que nomeará 
oficialmente a creche do bairro 
Tenórios. O equipamento público 
será batizado com o nome de Ma-
ria Aparecida Tenório, líder comu-
nitária falecida nos anos 1990. O 
evento acontece às 10h, nas depen-

Prefeitura e a Secretaria da 
Habitação do Estado de São Pau-
lo entregaram, no dia 27, os títulos 
de propriedade de 34 imóveis dos 
núcleos Bom Pastor II e Paulas e 
Mendes I. A regularização se deu 
por meio do Programa Cidade Le-
gal. O evento foi realizado no anfite-
atro Orestes Romano e contou com 
a presença do secretário-executivo 
do programa, Leandro José Franco 
Damy.

Em sua fala, Damy lembrou 
que apenas 30% dos processos de 
regularização terminam com o ato 
da entrega do título de propriedade. 
“Sintam-se privilegiados. Esta é 
uma ocasião que, realmente, deve 

Famílias recebem 34 títulos 
de propriedade de imóveis

ser celebrada”, apontou. De acordo 
com o secretário, estima-se que o 
programa tem, aproximadamente, 
1,5 milhões de propriedades para 
serem legalizadas. Ele também elo-
giou a assessoria jurídica da Pre-
feitura, que tomou a iniciativa de 
registrar os títulos em cartório. “O 
documento garante a propriedade 
daquilo que já pertencia a vocês, de 
fato, e agora pertence por direito”, 
pontuou. 

A prefeita Maria Vicentina 
(PSDB) apontou que a medida exi-
giu esforços conjuntos. O trabalho, 
segundo ela, valeu a pena.  “Hoje, 
vocês podem olhar para seu com-
panheiro e filhos e dizer: ‘está aqui, 
nossa propriedade tem título’”, afir-
mou.  “Esse é um registro dos so-
nhos, da vida de vocês e que dá car-
tão verde para a busca de recursos e 
financiamentos para a propriedade”, 
completou. 

Na ocasião, Vicentina acenou 
com a entrega de mais 208 títulos 
de posse para familias do bairro 
Sinibaldy. Ela também anunciou a 
construção de uma nova unidade 
do CDHU no município, com 127 
casas populares no valor de R$ 93 
mil cada uma. “Entregamos, nesta 
semana, todas as plantas e docu-
mentos necessários. Está garantido”, 
pontuou. A prefeita fez questão de 
lembrar, ainda, que há mais de dez 
anos que Piedade não recebe um 
conjunto habitacional. 

O vereador Nelson Prestes ‘Ca-
marão’ de Oliveira (PP) também dis-
cursou. Ele lembrou que a luta pela 
legalização dos imóveis é antiga e 
demandou inúmeras reuniões com 
prefeitos e autoridades estaduais. 
“E não foi em vão. Aqui estão os 
resultados”, comemorou.

EMOÇÃO - Os contemplados 
com o benefício não esconderam a 
emoção. Angelita Almeida da Sil-
va, 31 anos, vive com o marido e 
as duas filhas no bairro Bom Pastor. 
“Esperei muito por isso. Este docu-

Antes de entregar o título, prefeita Vicentina abraça uma das contempladas

Muitas famílias aguardavam ansiosas o recebimento dos títulos dos imóveis

mento representa que tenho algo em 
meu nome”, celebrou.

Katia da Silva, 34 anos, também 
moradora do Bom Pastor e mãe de 
quatro filhos exultava de felicidade. 
“O documento representa coisas 
boas, a propriedade de minha casa”, 
reconheceu.

TRABALHO - Para possibilitar 
a entrega dos títulos aos moradores 
de Piedade, o Programa Cidade Le-
gal realizou, nos núcleos, os traba-
lhos de busca documental, análise 
e diagnóstico da situação e o plano 
de regularização. Após ter sido ex-
pedida a Decua (Declaração de Con-
formidade Urbanística e Ambiental) 
pelo programa, a prefeitura pode 
registrar o loteamento no cartório. 
Com a entrega, já são três núcleos 
regularizados no município, soman-
do 425 lotes. Outros três núcleos e 
513 lotes estão em processo de re-

gularização. No total, 1.041 famílias 
serão beneficiadas com o apoio do 
Cidade Legal.

Com a escritura do imóvel re-
gistrada em cartório, o morador 
se torna, de fato, o proprietário da 
moradia. Além dessa garantia, com 
o bem regularizado, o cidadão tem 
acesso ao mercado formal de crédi-
to, pode comercializar sua casa ou 
transferi-la para seus herdeiros, entre 
outros benefícios. 

O Programa “Cidade Legal” tem 
como objetivo agilizar e desburocra-
tizar o processo de regularização e 
averbação de unidades habitacio-
nais. Por meio dele, a Secretaria de 
Estado da Habitação oferece apoio 
técnico às prefeituras para a regula-
rização de parcelamento do solo e 
de núcleos habitacionais, públicos 
ou privados, para fins residenciais, 
localizados em área urbana ou de 
expansão urbana.

Angelita foi a primeira a receber o 
título: “Esperei muito por isso”

Damy elogiou a prefeitura pelo tra-
balho de regularização dos imóveis

Katia da Silva comemorou a certifica-
ção da propriedade efetiva de sua casa

INAUGURAÇÃO

Creche dos Tenórios recebe nome de líder do bairro
dências da própria creche. Além de 
autoridades locais, deverão estar pre-
sentes familiares da homenageada.

Para o filho de dona Maria, 
José Tenório, este será um motivo 
de grande orgulho para toda a fa-
mília e o reconhecimento do impor-
tante legado deixado por uma das 

representantes mais ilustres da 
comunidade. “Enquanto cuidava 
dos seus 10 filhos, ela conseguiu 
tempo para dedicar parte de sua 
vida para o bairro, fazendo carida-
de e prestando assistência a quem 
precisava”, diz o primogênito da 
homenageada.
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EQUIPE

REAL MADRID

CA DEPORTIVO

AMÉRICA

BENFICA

LEITES

GODINHOS

PG

12  

7

  6

  4

  3

3

J

4

4

4

4

4

4

E

0

1

0

1

0

0

D

0

1

2

2

3

3

GP

20

7

 10

 6

 7

 4

GC

3 

12

13

 9   

9

  7

SG

   17

-5

    -3

   -3  

-2

-3

CLAS..

1º

2º

3º

4º

5º

6º

EQUIPE

V. OLINDA

REAL MADRID JR.

CAVEIRA

MORRO CITY

BATEIA

CASTANHO

PG

12

  9

  6

  6

  3

  0

J

4

4

4

4

4

4

V

4

3

2

2

1

0

E

0

0

0

0

0

0

D

0

1

2

2

3

4

GP

15

11

 13

 7

 8

 3

GC

3 

5

10

8   

7

  24

SG

   12

    6

    3

   -1

    1

-21

CLAS..

1º

2º

3º

4º

5º

6º

EQUIPE

PARURU

V. AMÂNCIO

PIRATUBA

DOURADINHO

MARECHAL

MIGUEL RUSSO

PG

12

 10

  4

  3

  3

  1

J

4

4

4

4

4

4

V

4

3

1

0

1

0

E

0

1

1

3

0

1

D

0

0

2

1

3

3

GP

19

13

 6

 4

 5

 2

GC

1

4

12

 6   

14

  12

SG

   18    

9    

-6

   -2

    -9

-10

CLAS..

1º

2º

3º

4º

5º

6º

PG (Pontos Ganhos)
J (Jogos)

V (Vitórias)
E (Empates)

D (Derrotas)
GP (Gols Pró)

GC (Gols Contra)
SG (Saldo de Gols)

EQUIPES CLASSIFICADAS PARA A PRIMEIRA DIVISÃO NA SEGUNDA FASE DO CAMPEONATO

CLASSIFICAÇÃO GERAL

V

4

2

2

1

1

1

RESULTADOS DA TERCEIRA RODADA
V. Olinda Jr.

V. Olinda
Morro City

Miricel
Real Madrid Jr.

Godinhos
América

Miguel Russo
Piratuba

Douradinho
Real Madrid

Torres

Manchester
Caveira
Castanho
Miguel Russo Jr.
Bateia
Benfica
Leites
Marechal
V. Amâncio
Paruru
CA Deportivo
Águia de Ouro

3 x 1
6 x 2
4 x 0
3 x 5
3 x 0
0 x 2
4 x 0
1 x 2
2 x 3
0 x 2
7 x 0
5 x 3

ATLETA/EQUIPE

Bertão
(PARURU)

Pica-Pau
(REAL MADRID)

Matheus Batô
(V. OLINDA)

Fábio Gleria
(CAVEIRA DOS 
ANJOS)

Iguape
(V. AMÂNCIO)

GOLS

7

7

7

6

5

CLAS.

1º

2º

3º

ARTILHARIA

Classificação adia confronto mais esperado do ano

O Vila Olinda não deu chances 
para o Caveira dos Anjos no último 
domingo (28), no Estádio Municipal 
Lino de Mattos, e venceu o primeiro 
clássico do ano por 6 a 2. Em manhã 
inspirada de Léo Shimizu e Batô, o 
rubro-negro dominou a partida des-
de o início e não deu chances de 
reação ao adversário. 

Após um primeiro tempo equili-
brado, com dois lances polêmicos de 
impedimento, um deles anulando o 
gol de Bananinha e o outro validan-
do a jogada de Batô, que resultou em 
gol de Léo, o Vila Olinda, que era 
melhor na partida, foi para o interva-
lo vencendo por 2 a 1, com um go-
laço de Batô, aos 3min, e outro Léo 
Shimizu, aos 27min, após receber 
cruzamento. Bananinha diminuiu 
de cabeça aos 31min. 

No segundo tempo, o cenário 
não mudou, ainda mais depois das 
substituições feitas pelo Caveira 
dos Anjos, deixando o time mais 
apático. O Vila Olinda continuou 
melhor, só que agora apostava com 
muita eficiência em rápidos contra-
-ataques. Assim, ampliou o placar 
com gols de Léo, aos 8min, Rafi-
nha, aos 17min, Batô, aos 23min, e 
Léo Shimizu, aos 39min. O Caveira 
fez o segundo aos 14min, com Caio 
Pedroso.

Vila Olinda goleia Caveira sem dó: 6 a 2

Quem planejava passar uma 
tarde emocionante no Estádio Mu-
nicipal Lino de Mattos no próximo 
domingo (5), assistindo o esperado 
confronto entre Vila Amâncio e Pa-
ruru, vai ter de guardar a adrenalina 
para a segunda fase do Varzeano 
2015. A partida que encerraria a 
etapa inicial da competição foi sim-
plesmente extinta pelo Departamento 
Municipal de Esportes, a pedido das 
próprias equipes. “Como ambos já 
estão numericamente garantidos na 
Primeira Divisão para a sequência 
da competição, não há motivos para 
ter a partida”, explica Nelson Yanati, 
um dos responsáveis pela organiza-
ção do torneio, 

O Paruru lidera o Grupo D, com 
12 pontos ganhos, enquanto o rival 
da zona urbana de Piedade aprece 
logo abaixo, na segunda posição do 
mesmo grupo, com 10 pontos ga-
nhos. A equipe que ocupa o terceiro 
lugar, o Piratuba, soma 4 pontos, po-
dendo chegar, no máximo a 7, sem 
representar qualquer ameaça aos dois 
líderes. 

Pelo regulamento da competição 
deste ano, depois de cinco rodadas, 

os 10 primeiros classificados formarão 
a Primeira Divisão e seguirão dispu-
tando um torneio à parte entre si. As 
demais 14 equipes darão sequência ao 
Varzeano na Segunda Divisão.

A partida entre Vila Olinda e Cas-
tanhos também foi cancelada. Neste 
caso, o argumento é o contraste entre 
as duas equipes. Os comandados do 
técnico Evandro Pistola estão invic-
tos, com a terceira melhor campanha 
até o momento e já carimbaram o o 
passaporte para o grupo da elite na 
segunda fase, enquanto o Castanho 
ocupa a ponta inversa do quadro de 
classificação, apresentando o pior de-
sempenho entre as 24 equipes e sem 
qualquer chance de não cair para a Se-
gunda Divisão. “Se esse jogo também 
não muda em nada o quadro final da 
primeira fase, por que colocar os joga-
dores em campo?”, pergunta Nelson.

ESPORTIVIDADE - Para torce-
dores mais preocupados com a qua-
lidade da competição, a decisão do 
Departamento de Esportes não tem 
justificativa. Em defesa da realização 
de todos os jogos, eles dizem que “o 
campeonato tem que seguir o rumo de-

finido no congresso técnico, que não 
prevê nenhum cancelamento”, dispara 
um diretor de time que pede para não 
ser identificado. O desportista também 
opina que se fosse para eliminar to-
dos os jogos que não influenciam na 
formação das divisões para a segunda 
fase, poderia deixar de fora Marechal 
x Douradinho e Miguel Russo x Pira-
tuba, que também têm chances ínfimas 
de conseguir vagas na elite do futebol.

ARTILHEIRO CONGELADO 
- Além da competição e dos torcedo-
res, quem também pode ser prejudica-
do com a eliminação de duas partidas 
são os jogadores que disputam a ar-
tilharia. Bertão, do Paruru e Matheus 
Batô, do Vila Olinda, ambos na ponta 
da tabela, com sete gols marcados, e 
Iguape, do Vila Amâncio, com cinco 
tentos assinalados, não entram em 
campo e dão de mão beijada a chance 
de serem ultrapassados por Pica-Pau 
(Real Madrid) e Fábio Gleria (Cavei-
ra), que balançaram as redes adversá-
rias sete e seis vezes, respectivamente.

SÓ TRÊS COM 100% - O Var-
zeano 2015 vem se destacando pela 

instabilidade da maioria das equipes. 
Prova disso é que, com quatro rodadas 
disputadas, apenas Real Madrid, Vila 
Olinda e Paruru estão invictas. Com 
100% de aproveitamento, elas totali-
zam 12 pontos ganhos e se distanciam 
dos demais 21 concorrentes. Além 
delas, apenas Vila Olinda Jr. e Vila 
Amâncio chegaram aos 10 pontos.  

A parte de baixo da tabela é bem 
mais povoada, com oito times – um 
terço – apresentando 25% de apro-
veitamento ou menos. Nessa faixa, 
Leites, Godinhos, Bateia e Marechal, 
com três pontos ganhos, acumulam 
três derrotas e uma vitória. Douradi-
nho, tem a mesma pontuação, mas não 
venceu, empatou três e perdeu uma. 

Com dois pontos ganhos, Águia 
de Ouro (Capela de São Roque), tem 
duas derrotas e dois empates. Miguel 
Russo saiu-se pior ainda, acumulando 
três derrotas e um empate, para totali-
za um ponto. Mas, a campanha mais 
fraca é do Castanho, que está zerada 
até o momento, contabilizando quatro 
derrotas e 21 gols negativos. Confira 
resultados, classificação por grupos, 
artilharia e próxima rodada nesta 
página.

Quinta Rodada - 5 de julho

PARTIDAS
x
x
x
x
x
x
x
x
x
x
x
x

GRUPO
B
C
D

D*
B

C*
D
C
A
D
B
A

CAMPO
Estádio
Estádio
Estádio
Estádio

Godinhos
Garcias
Ortizes
Bateia

Estádio
Miguel Russo

V. Moraes
Torres

HORÁRIO
8h30

10h30
13h30
15h30
10h00
10h00
10h00
15h00
15h00
15h00
15h00
15h00

CA Deportivo
Caveira

Marechal
V. Amâncio

Godinhos
Castanho

Águia de Ouro
Bateia

Manchester
Miguel Russo

Benfica
Torres

Leites
Real Madrid Jr.
Douradinho
Paruru
América
V. Olinda
Miguel Russo Jr.
Morro City
Miricel
Piratuba
Real Madrid
V. Olinda Jr.

* Partidas não serão disputadas por decisão dos organizadores da competição

Fábio Maravilha, um dos artilheiros do torneio, tem atuação discreta Jogadores do Vila Olinda comemoram golaço de Batô Batô dá trabalho à defesa do Caveira

Batô recebe passe em posição duvidosa e cruza...

Luciano vê festa pelo 6º gol do Vila

VILA OLINDA
Marcinho; Frangão, Bateia, Bento e 
Rafinha; Léo (Rolinha), Guto (Edel), 
Ramon (Pedrinho) e Diego TK; Léo 
Shimizu e Batô. 
Técnico: Evandro Pistola.

FICHA TÉCNICA

CAVEIRA DOS ANJOS 
Caio; Eudes (Caio Pedroso), Antuany 
(Luciano), Fábio Maravilha (Fagner) e 
Banana; Mishima, Eron, Heitor (Marci-
nho) e Tiago (Pimpão); Tavinho e Ba-
naninha. Técnico: João Carlos Américo.

GOLS: : Léo Shimizu (3), Batô (2) e 
Rafinha (Vila Olinda) e Bananinha e 
Caio Pedroso (Caveira dos Anjos).
ÁRBITRO: Elton Luis Miranda. Au-
xiliares: Roque Cesariano e João 
Olímpio.

 ... para Léo Shimizu fazer o segundo gol do Vila 
Olinda na goleada contra o Caveira dos Anjos 

EQUIPE

V. OLINDA JR.

TORRES

MIRICEL

MANCHESTER

MIGUEL RUSSO JR.

ÁGUIA DE OURO

PG

10

  7

  5

  4

  4

  2

J

4

4

4

4

4

4

V

3

2

1

1

1

0

E

1

1

2

1

1

2

D

0

1

1

2

2

2

GP

12

11

 10

 10

 12

9

GC

5

9

10

 11

14

  15

SG

    7

    2

    0

   -1

    -2

-6

CLAS..

1º

2º

3º

4º

5º

6º
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preta, banco de couro, capota 
marítima, roda liga leve. R$ 22 
mil. (15) 99784-9881 ou 3344-
3317.
-------------------------------------------

PEUGEOT
Ano 2004, prata, banco cou-
ro, trava e vidro elétricos. R$ 
11.500. (15) 99618-0534.
-------------------------------------------

FIORINO
Furgão, ano 90, 1.5, álcool. R$ 
4.500. (15) 99712-0777.
-------------------------------------------

SAVEIRO
Ano 98, 1.6, modelo bola. R$ 11 
mil. (15) 99830-9481.
-------------------------------------------

MONTANA
Ano 2012. Vendo ou troco. (15) 
99801-1065.
-------------------------------------------

S10
Ano 2004, cabine dupla, branca. 
(15) 99685-9470.
-------------------------------------------

F1000
Ano 85, cabine dupla. (15) 
99685-9470.

FAN 125 CE
Ano 2008, documentação em 
dia. R$ 3.800. (15) 99646-2350.
-------------------------------------------

CRYPTON
Ano 2014, preta, pouco mais de 
2000 km rodados. (15) 99757-
5194.
-------------------------------------------

R$ 11 MIL
Honda XRE, 2011, vermelha, 
5000 km. (15) 99663-5735.

PROFISSIONAL
Faço massagens relaxantes e 
anti stress. (15) 99829-0922.
-------------------------------------------

OPORTUNIDADE
Cuido de idoso. (15) 99801-
1065.
-------------------------------------------

to. Aceito moto ou carro. (15) 
99773-4798.
-------------------------------------------

PREÇOS IMBATÍVEIS
Faço reforma de estofados em 
geral e assentos de cadeira. (15) 
98123-0691.
-------------------------------------------

BOM NEGÓCIO
Cerca de 100 cadeiras de ferro 
para comércio, festas e uso em 
geral. (15) 3244-3369.

CORSA WIND
Ano 96, motor 1.0, gasolina, som 
e alarme. R$ 6 mil. (15) 99708-
3834.
-------------------------------------------

CAMINHONTE
D10, ano 79, diesel, turbinada, 
direção hidráulica. R$ 28 mil. 
(15) 99836-3574.
-------------------------------------------

BOM NEGÓCIO
Saveiro, ano 2006, ótimo esta-
do, pneus novos. (15) 99763-
4780.
-------------------------------------------

CAMINHÃO
Chevrolet, ano 82, branco, 
pneus novos e carroceria ótima. 
(15) 99763-4780.
-------------------------------------------

R$ 1.500
Fiat 147, ano 78, azul. (15) 
99609-0790.
-------------------------------------------

OPORTUNIDADE
Golf 2.0, GLX, ano 97, 4 portas, 
branco. (15) 99621-5434.
-------------------------------------------

TROCO
Gol CL 1.8, álcool, ano 93, roda 
orbital, documento OK, por Gol 
1.0, álcool ou Saveiro. (15) 
99606-3994.
-------------------------------------------

SANTANA
Ano 82, motor novo. R$ 9 mil. 
(15) 99695-9813.
-------------------------------------------

COMPRO
Seu carro, mesmo que finan-
ciado, pago à vista. (15) 99777-
7373.
-------------------------------------------

SAVEIRO
Surf, ano 2008, direção e vidro, BOM NEGÓCIO

Aluga-se galpão de 300 m² com 
mezanino, 2 wcs, restaurado a 
pouco tempo. (15) 99180-6686 
ou (11) 99310-9635.

PREÇOS IMBATÍVEIS
Mourões e postes de eucaliptos, 
garantia 12 anos. (15) 99854-
3551 ou (11) 99143-2000.
-------------------------------------------

R$ 2.500
Gerador diesel, 6,6 kW. (15) 
7812-1663.
-------------------------------------------

COMPUTADOR
Positivo, Windows, teclado, 
caixa de som e mouse. R$ 400. 
(15) 99768-3191.
-------------------------------------------

PROCURO
Pastos para arrendar. (15) 3244-
2508 ou 99143-5449.
-------------------------------------------

CARRETAS
Uma para veículo e outra para 
moto. (15) 99621-5434.
-------------------------------------------

R$ 450
Geladeira americana Brastemp 
com freezer embaixo, 470 litros. 
(15) 99644-8469.
-------------------------------------------

R$ 30
Velotrol para menina. (15) 3344-
2636 ou 99709-2827.
-------------------------------------------

R$ 285
Geladeira Frost Free. (15) 
99794-3312.
-------------------------------------------

OPORTUNIDADE
Empréstimo pessoal. (15) 
99806-6551 ou 99806-7088.
-------------------------------------------

R$ 1.300
Dois porcos preto e um coelho. 
(15) 99800-9468.
-------------------------------------------

R$ 5 MIL
Trailer para lanches, comple-

COTIANOS
Lote de 300 m² com água, luz, 
asfalto e escritura na rua das 
Margaridas. (15) 3344-2177.
-------------------------------------------

R$ 65 MIL
Terreno de 313 m², estruturado 
com galpão de laje, pronto para 
construir, ao lado da Dapsa. (15) 
99784-7118.
-------------------------------------------

R$ 120 MIL
Terreno de 42 m² com casa, 
lago etc. (15) 99603-2566 ou 
98171-3982.
-------------------------------------------

BOM NEGÓCIO
Lote de 1600 m², a 300 metros 
do asfalto, energia, no Bairro 
Boa Vista. (15) 99752-7340.
-------------------------------------------

R$ 65 MIL
Lote de 250 m², plainado, alicer-
ce, água, energia, no Paulas e 
Mendes. (15) 99751-3083.
-------------------------------------------

BOM NEGÓCIO
Lote na saída para Sorocaba, 
pronto para construir. R$ 48 mil. 
(15) 99763-8150.

ORTIZES
Fazenda de 18,6 alqueires, 
no asfalto e com infraestrutura 
completa. (15) 99854-3551 ou 
(11) 99143-2000.
-------------------------------------------

PIRAPORÃO
Duas chácaras: uma de 1000 m² 
e outra de 2500 m², com água e 
luz. R$ 20 mil. (15) 99722-8695.
-------------------------------------------

BAIRRO LEITES
Chácara de 2800 m², próxima 
à escola e padaria. (15) 98156-
3296.
-------------------------------------------

PIRAPORINHA
Chácara de 7000 m², com casa 
7 cômodos, pomar, sentido Co-
légio. (15) 99786-7712.

OPORTUNIDADE
Galpão de 200 m², próximo ao 
CDHU. (15) 99723-5520.
-------------------------------------------

POUSADA
Com 16 quartos no Boqueirão, 
Ilha Comprida. R$ 150 mil. Tro-
co por casa ou sitio em Piedade. 
(11) 94150-5071.
-------------------------------------------

BAIRRO MOREIRAS
Salão comercial. R$ 55 mil. Tro-
co por carro. (15) 99624-8484.
-------------------------------------------

BOM NEGÓCIO
Mini Mercado no centro da cida-
de com equipamento completo. 
(15) 99774-7705.
------------------------------------------

Casa com 2 quartos, sala, cozi-
nha, wc e garagem. R$ 35 mil. 
(15) 99741-5999.
-------------------------------------------

VILA QUINTINO
Sobrado com 3 dormitórios, 
sala, cozinha, garagem e 2 
porões. R$ 180 mil. Troco por 
chácara. (15) 99614-8991.
-------------------------------------------

BELA CASA
Com de 184 m², com 3 dormitó-
rios, piscina, churrasqueira, ga-
ragem 3 carros no Jardim Astro, 
em Sorocaba. (15) 97401-9734.
-------------------------------------------

BAIRRO CAETEZAL
Casa com 5 cômodos, 2 gara-
gens, 2 poços em área de 3500 
m². R$ 160 mil. Aceito carro de 
até R$ 30 mil. (15) 99799-3286.
-------------------------------------------

IBIÚNA
Casa com 10 cômodos, em bair-
ro nobre. R$ 400 mil. Troco por 
casa ou sitio em Piedade. (15) 
99727-3297.
-------------------------------------------

BAIRRO GOIABAS
Casa com 58 m² construída em 
área de 812 m². (15) 99742-
1901.
-------------------------------------------

MOREIRAS
Casa com 2 quartos, sala, co-
zinha, varanda, churrasqueira e 
garagem fechada. (15) 99766-
3250.

SOBRADO
Com 2 quartos, sala, cozinha e 
lavanderia no Parque da Torre. 
R$ 600. (15) 99633-6429.
-------------------------------------------

CENTRO
Casa com quarto, sala, cozinha, 
lavanderia e garagem, na Rua 
Fernando Cróccia. R$ 600. (15) 
99736-1979.
-------------------------------------------

JARDIM SINIBALDY
Casa com 2 quartos. R$ 500. 
(15) 3244-3825 ou 99706-4842.

GODINHOS
Terreno de 450 m². R$ 15 mil. 
(15) 99624-6806.
-------------------------------------------

R$ 43 MIL
Terreno de 5000 m² com ener-
gia. (15) 99180-7776.
-------------------------------------------

CIRIACO DE BAIXO
Terreno de 250 m². R$ 8 mil. 
Entrada de R$ 3 mil, restante 
parcelado. (15) 99849-3439.
-------------------------------------------

BAIRRO GARCIAS
Terreno de 2000 m². R$ 40 mil. 
Aceito carro. (15) 99701-7053.
-------------------------------------------

mento no CDHU Ayrton Senna. 
R$ 60 mil. (15) 99767-7338.
-------------------------------------------

R$ 90 MIL
Casa 2 dormitórios e edícula 2 
cômodos,  laje. (15) 3244-4539.
-------------------------------------------

ÓTIMO ESTADO
Casa com 2 quartos, sala, cozi-
nha, 2 wc e edícula. (15) 99721-
6050.
-------------------------------------------

BAIRRO PIRAORINHA
Casa com 3 quartos, 2 salas, co-
zinha, copa e 2 wc em terreno 
de 1000 m². (15) 98150-9215.
-------------------------------------------

BAIRRO CIRIACO

-------------------------------------------
BAIRRO CIRIACO

Casa com 4 cômodos e wc, em 
terreno de 468 m². R$ 70 mil. 
(15) 98107-8943.
-------------------------------------------

CIRIACO DE BAIXO
Casa com quarto, sala e cozi-
nha em terreno de 112 m². (15) 
99722-3669.
-------------------------------------------

R$ 110 MIL
Casa com dois dormitórios. (15) 
99603-2566 ou 98171-3982.
-------------------------------------------

VENDO OU TROCO
Apartamento 2 quartos, sala, co-
zinha, lavanderia, wc, estaciona-

R$ 40 MIL
Casa 3 cômodos, wc, área de 
serviço, no Bairro Moreiras. (15) 
99655-9819.
-------------------------------------------

DISTRITO PARURU
Casa residencial e comercial no 
Centro. R$ 170 mil. Troco por 
sitio menor valor. (15) 99729-
1444.
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Cartório de Registro Civil de Piedade/SP
EDITAIS DE PROCLAMAS

Edital n° 12113 - Niraci Maria Munaro, Oficial Delegada, faz saber que 
pretendem se casar: PAULO HENRIQUE MORITA, nascido em Pieda-
de-SP, solteiro, lavrador, residente e domiciliado na Rua Capitão Moraes, 
nº 264, Cotianos, Piedade, SP, filho de Carlos Tutomo Morita e de Sara 
Laureano Morita e LUANA PAULA DOMINGUES, nascida em Piedade-
-SP, solteira, lavradora, residente e domiciliada na  Rua Capitão Moraes, 
nº 264, Cotianos, Piedade, SP, filha de Sandro Rogério Domingues e de 
Simone Aparecida da Silva Domingues.

Edital n° 12114 - Niraci Maria Munaro, Oficial Delegada, faz saber que 
pretendem se casar: VAGNER JOSÉ FERNANDES, nascido em Pie-
dade-SP, solteiro, lavrador, residente e domiciliado no Bairro do Gurgel, 
Piedade, SP, filho de Doracy José Fernandes e de Creusa dos Santos 
Fernandes e MARIA APARECIDA DOS SANTOS, nascida em Piedade-
-SP, solteira, diarista, residente e domiciliada Rua João Pereira Neto, nº 
231, Vila Bom Pastor, Piedade, SP, filha de Maria das Graças dos Santos.

Edital n° 12115 - Niraci Maria Munaro, Oficial Delegada, faz saber que 
pretendem se casar: MURILLO CORDEIRO DA SILVA, nascido em 
Piedade-SP, solteiro, programador de PCP, residente e domiciliado na 
Rua Atilio Tardelli, nº 145, Centro, Piedade, SP, filho de Gentil Cordeiro 
da Silva e de Marisa Aparecida Leite da Silva e MIRIAN HORN BLEY, 
nascida em Sorocaba-SP e registrada em Piedade -SP, solteira, auxiliar 
fiscal, residente e domiciliada na Rua Arlindo Godinho da Silva, nº 110, 
Jardim São Bartolomeu, Piedade, SP, filha de Teodoro Karl Bley e de 
Vilma Horn Bley

Edital n° 12116 - Niraci Maria Munaro, Oficial Delegada, faz saber 
que pretendem se casar: THIAGO ANTUNES MACIEL, nascido em 
Piedade-SP, solteiro, operador de produção, residente e domiciliado na 
Rua Heleodoro Pires de Camargo, nº 179, Paulas e Mendes, Piedade, 
SP, filho de Esmael Antunes Maciel e de Raquel Pereira de Camargo 
Maciel e LETÍCIA GRAZIELE DOMINGUES, nascida em Sorocaba-SP 
e registrada em Piedade-SP, solteira, supervisora de loja, residente e 
domiciliada na Rua Alemanha, nº 187, Centro, Piedade, SP, filha de 
Natanael Domingues e de Laureny Ferreira Domingues.

Edital n° 12117 - Niraci Maria Munaro, Oficial Delegada, faz saber que 
pretendem se casar: JOÃO LUCAS DE ALMEIDA SANTOS, nascido 
em São Roque-SP e registrado em Ibiúna-SP, solteiro, padeiro, residente 
e domiciliado na Avenida Coração e Jesus, nº 665, Vila Olinda, Piedade, 
SP, filho de Roque Silva Santos e de Rose Ribeiro de Almeida Santos e 
LETÍCIA GABRIELA VIEIRA, nascida em Piedade, solteira, balconista, 
residente e domiciliada na Rua Araújo Leite, nº 211, Centro, Piedade, 
SP, filha de Eliel Vieira e de Sonia Vicente.

Edital n° 12118 - Niraci Maria Munaro, Oficial Delegada, faz saber que 
pretendem se casar: DIEGO APARECIDO OCTAVIO, nascido em 
Piedade-SP, solteiro, agricultor, residente e domiciliado no Bairro dos 
Oliveiras, Piedade, SP, filho de Fátima Aparecida Octavio e JÉSSICA 
SIMONE TENÓRIO, nascida em Piedade-SP, solteira, agricultora, resi-
dente e domiciliada no Bairro dos Oliveiras, Piedade, SP, filha de Jamil 
Tenório e de Elisangela Simone Sant’Ana Tenório.

Se alguém souber de algum impedimento, oponha-se na forma 
da lei.
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• Temperatura ambiente - Nun-
ca use manteiga ou ovos gela-
dos em suas receitas. Estes ingre-
dientes devem estar à tempera-
tura ambiente para não alterar a 
consistência da massa. 

• Gruda Fácil - Ao preparar qual-
quer prato à milanesa, adicione 
um pouco de leite ao ovo. Dessa 
forma, a casquinha não desgru-
da do alimento na hora de fritar. 

• Cestinha da hora! - Quer fazer 
cestinhas e não tem a forma pró-
pria? É só modelar a massa sobre 
uma xícara de material refratário 
virada e depois levar para assar. 
As cestinhas de chocolate po-
dem ser feitas assim: espalhe o 
chocolate derretido sobre círcu-
los de 18 cm de papel-manteiga 
e molde as cestinhas em cane-
cas viradas. Depois que o cho-
colate endurecer, retire o papel 
e chocolate.

• De olho na validade - Quan-
do comprar pão de forma, é 
bom observar a data de valida-
de. Dentro desse período, con-
serve-o na geladeira, principal-
mente nos dias muito quentes. 

• Use um funil - Para separar a 
clara da gema, quebre os ovos 
sobre um funil. A clara descerá e 
a gema ficará em cima.

• Forma legal - É muito fácil im-
provisar uma forma de buraco 
no meio. É só colocar uma lati-
nha cheia de grãos de feijão, ou 
outro grão, bem no centro de 
uma forma redonda. Importante 
é não se esquecer de untar tam-
bém ao redor da latinha.

• Água na linguiça - Uma opção  
para fritar linguiça é usar uma fri-
gideira com dois dedos de água. 
Depois que a linguiça soltar a 
gordura, jogue a água fora e dei-
xe-a dourar em fogo brando. 

• Queijo fresquinho - Queijo não 
fica rançoso nem embolorado se 
for embrulhado em pano molha-
do com vinagre. E para o queijo 
duro ficar macio novamente, co-
loque de molho no leite.

• Vinagre na água - Para um ovo 
trincado não se quebrar ao ser 
cozido, adicione uma colherinha 
de vinagre ou suco de limão na 
água do cozimento. 

• Gosto de nozes - Para deixar 
a torta de frutas com crosta cro-
cante e gosto de nozes, salpique 
germe de trigo sobre a torta, 10 
minutos antes de tirá-la do forno. 

• Não talha e rende - Para evitar 
que o creme de leite talhe ao ser 
colocado em molho quente, não 
deixe que ferva. Se você misturar 
o creme de leite com duas claras 
batidas em neve e uma pitada de 
sal, vai render muito mais.

• Recheio só frio - Faça recheio 
para tortas, doces ou salgadas, 
com antecedência ou deixe es-
friar antes de usar. Se colocar o 
recheio quente, a massa cozi-
nha antes de ser levada ao for-
no, ficando com aparência desa-
gradável e não muito saborosa. 

Fio poroso, pontas duplas, áspe-
ro e opaco. Esses são os indícios de 
um cabelo ressecado e são causados 
principalmente pelo uso inadequado 
de produtos, exposição ao sol, aplica-
ção de químicas incompatíveis, além 
do excesso de secador e chapinha. A 
consequência é redução no brilho dos 
cabelos.

Os cabelos ressecados são o ter-
ror das mulheres, mas este “grande 
mal” tem solução e dermocosméticos 
capilares é que não faltam. Entre tan-
tas opções, o fluído reparador de pon-
tas é uma das soluções mais fáceis e 
práticas de serem aplicadas. Como o 
nome já diz, deve ser aplicado apenas 
nas pontas dos cabelos. O truque é co-

INGREDIENTES 
• 500 g de leite em pó instantâneo; 
• 2 xícaras (chá) de açúcar; 
• 100 g de café solúvel; 
• 4 colheres (sopa) de chocolate; 
• 2 colheres (sopa) de canela em pó. 

BOM APETITEuu
PREPARO
1. No liquidificador, bata o café so-
lúvel até se transformar em pó. 
2. Passe para uma tigela bem seca 
e junte os demais ingredientes, mis-
turando bem até obter uma mistu-
ra homogênea. 
3. Guarde em recipiente bem fe-
chado. 
4. Na hora de servir, dissolva 3 co-
lheres (sopa) da mistura em 150 ml 
de água fervente ou, se preferir, no 
leite fervente. 

Importante
Na hora de preparar o pó para ca-
pucchino, cuide para que os uten-
sílios estejam bem secos. 

Dica
Existe no mercado uma versão de 
café solúvel que vem em pó bem fi-
no. Se usar esta, basta misturar os 
ingredientes indicados na receita e 
não precisará de liquidificador.

CASA DE A a Zuu

GB Imagem

Fotos: GB Imagem
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BASTIDORES

ASSISTA EM CASAuu
Meus Dois Amores      

Na região onde vive, o vaqueiro Manuel 
(Caio Blat) é invejado por sua mula, a valio-
sa Beija-fulô. Um matador (Alexandre Bor-
ges) demonstra interesse em comprar o ani-
mal, mas Manuel vende outra mula, bichada. 
Quando o comprador descobre que foi en-
ganado, quer matar o vaqueiro e desonrar a 
noiva deste, Das Dô (Maria Flor). Manuel tem 
que recorrer ao feiticeiro Toniquinho das Pe-
dras (Julio Adrião), para se proteger.
• Comédia / 2015 / 107 min. / 12 anos / Paris Filmes

A Máquina       
Julian Michaels (Bruce Willis) é um consa-
grado designer cuja obra maior é Vice, um 
resort onde as pessoas podem fazer ab-
solutamente tudo o que desejar, sem se 
ater a leis ou regras, já que apenas convi-
ve com robôs travestidos de humanos. Só 
que uma das robôs, Kelly (Ambyr Childers), 
passa a ter flashbacks de situações que te-
oricamente foram apagadas de sua me-
mória. Após ter consciência de sua situa-
ção, ela tenta escapar das garras de Julian.
• Ficção / 2015 / 96 min. / 16 anos / Imagem Filmes

Relatos Selvagens  
Diante de uma realidade crua e imprevi-
sível, os personagens deste filme cami-
nham sobre a linha tênue que separa a 
civilização da barbárie. Uma traição amo-
rosa, o retorno do passado, uma tragédia 
ou mesmo a violência de um pequeno de-
talhe cotidiano são capazes de empurrar 
estes personagens para um lugar fora de 
controle. Desvendar um segredo é a única 
chance de evitar novas tragédias.
• Suspense / 2015 /122 min. / 14 anos / Universal

Cabelos lindos ao alcance 
DE TODAS

Capuccino caseiro

A loira entra na farmácia com 
um bebê no colo e pergunta para 
o farmacêutico:

– Com licença, moço, 
posso usar a sua balan-
ça de bebê? 

– Infelizmente, a nos-
sa balança para bebês 
está quebrada – respon-
de ele –, mas nós podemos 
fazer o seguinte: pesamos a ma-
mãe e o bebê juntos na balança 

de adulto e, em seguida, pesamos 
a mamãe sozinha. Depois basta 
subtrairmos o segundo valor do 

primeiro e teremos o peso 
do bebê!

– Que interessante! – 
exclama a moça, abis-
mada – Pena que isso 
não vai dar certo...
– Por quê? 

– É que eu não sou a mãe do 
bebê! Sou a tia!

Caio Paduan está namorando a 
atriz Julia Konrad. Quem convive 
com o casal garante que uma forte 
paixão os une e pode ser que 
acabe em casamento. Quanto ao 
trabalho, Paduan aparecerá na 
novela “Além do Tempo”. 

Futuro 
garantido 
Ingrid Guimarães renovou 
contrato com a Globo. 
Atualmente, a atriz e humorista 
estrela o “Chapa Quente”, mas os 
fãs gostariam de vê-la em novelas. 
E isto poderá acontecer em 
breve, já que o humorístico não 
terá segunda temporada. 

          MELHOR IDADE - Eva 
Wilma, a Fábia de “Verdades Se-
cretas”, tem 81 anos de idade e 
costuma dizer que está na “ado-
lescência da envelhescência”. A 
atriz diz viver um dia de cada vez 
e considera cada um deles como 
“dia bom”. Que assim seja!

Diga adeus àquela gordurinha localizada
Cabelo sedoso e brilhante é o sonho de todas as mulheres e pode ser

conseguido com duas ou três gotas de fluído reparador de pontas

locar duas ou três gotas do fluido na 
palma da mão, esfregar uma mão na 
outra, espalhando o produto em am-
bas, a seguir, divida o cabelo em duas 
partes e massageie com a palma da 
mão, do meio dos cabelos  para as 
pontas, nunca no alto da cabeça.

Na hora de escolher, prefira sem-
pre produtos de qualidade reconheci-
da e leia no rótulo qual é a formula-
ção dos mesmos. Uma boa dica são 
os fluídos à base de manteiga de ilipê 
e que contenham Vitamina E.

Não tenha medo da textura do flu-
ído que pode parecer oleosa. Se você 
nunca usou, lembre-se de usar sem-
pre duas ou três gotas. O resultado fi-
nal surpreende.

Gordura localizada no abdômen, 
os famosos “pneuzinhos” que inco-
modam tanto as mulheres – e os ho-
mens também –, é difícil de eliminar. 
Vários tratamentos estéticos prome-
tem apenas minimizar o problema. 
No entanto, para efeito definitivo, 
nada melhor do que uma Dermoli-
pectomina Abdominal, também cha-
mada de Abdominoplastia. 

O nome complicado nada mais 
é do que um procedimento cirúrgico 
indicado principalmente para as cor-
reções necessárias após variação de 
peso acentuada, após a gestação ou 
até mesmo quando simplesmente ob-
serva-se o abaulamento do abdômen 
constituído, por excesso de gordura, 
flacidez da pele e flacidez da pare-
de abdominal (musculatura), comum 
também nos homens.

A Abdominoplastia tem por ob-
jetivo principal a remoção do excesso 
de pele e gordura localizada abaixo da 
cicatriz umbilical, além de melhorar 
o contorno corporal por meio de um 
reforço com pontos da parede mus-
cular abdominal. 

Os especialistas no assunto expli-
cam que não se trata de uma cirurgia 
para emagrecimento, mas para remo-
delar o abdômen. Pode ser associada 
à lipoaspiração, para remover o ex-
cesso de gordura. O resultado é a me-
lhora do contorno corporal, através de 
um reforço em pontos da parede mus-
cular abdominal e retirada do excesso 
de pele. A cicatriz final é baixa e fa-
cilmente escondida. A lipoaspiração, 
quando associada, favorece também 
o contorno corporal e a gordura reti-

rada poderá ser enxertada em alguma 
área que necessite de preenchimento, 
tais como glúteo, sulcos da face, de-
pressões e irregularidades.

Após a cirurgia é recomendado o 
uso de cinta elástica durante o perío-
do de 4 a 8 semanas. O paciente deve 
evitar esforços e manter postura leve-
mente curvada por 15 dias, a fim de 
não causar tensão nos pontos da mus-
culatura e na cicatriz. Exercícios físi-
cos devem ser evitados por, no míni-
mo, um mês.

O resultado da Abdominoplastia 
é considerado definitivo 
aproximadamente 12 meses 
após a cirurgia, porém pode-se 
perceber os benefícios  já 
entre o terceiro e o sexto mês

GB Imagem

Apaixonado 
e contagiante

O pai mais rápido do mundo
   Após comemorarem o Dia dos Pais, três amiguinhos de
escola falam como foi o fim de semana e exaltam as 
qualidades dos seus país durante o recreio. Um deles diz:
   – O meu pai corre mais rápido. Ele é capaz de atirar 
uma flecha, começar a correr e ultrapassar a flecha.
   O outro imediatamente retruca:
   – Acham isso rápido? O meu pai é caçador. 
Consegue dar um tiro e chegar ao alvo bem antes da bala.
   – Vocês dois não sabem o que é rapidez.
   – Ah, é? O que seu pai faz?
   – O meu pai é funcionário público. Ele trabalha 
até às 18 horas, mas consegue estar em casa às 16h45.
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Bateu aquela fome ou a vontade 
de almoçar uma comida diferente e 
saborosa? Vá ao Raffa’s Dogueria 
Hamburgueria e Restaurante. Inau-
gurado em 29 de junho, o estabe-
lecimento é mais uma iniciativa do 
jovem Raffael da Silva Vieira Mo-
reira, que já servia lanches artesanais 
no local. “Decidi expandir e oferecer 
refeições”, diz o proprietário.

A casa aposta em comidas cai-
piras, que tragam o típico sabor da 
roça. Feijão gordo, arroz tropeiro, 
paçoca de carne, costelinha de por-
co e frango caipira são algumas das 
opções. A escolha pelo cardápio rús-
tico, segundo Raffael, deu-se diante 
da necessidade observada em Pieda-
de.  “Estamos em uma cidade rural, 
onde a culinária caipira se diferencia 
de forma muito positiva. As pessoas 
procuram por isso”, analisa. 

O cliente pode montar sua refei-

Raffa’s 
oferece o 
sabor e as 
delícias da 

cozinha 
caipira

ção, escolhendo acompanhamento 
e guarnições que mais lhe agradam 
e uma salada fresquinha e delicio-
sa. Além das cinco opções fixas no 
cardápio, o restaurante trabalha com 
o Prato do Dia, que vai de costeli-
nha de porco com mandioquinha a 
frango com quiabo. Diariamente, a 
iguaria servida pela casa será divul-
gada pelo Facebook.

Todos os pratos são preparados 
por Raffael, cuja expertise na cozi-
nha é amplamente conhecida no mu-
nicípio. “Aprendi o que sei com meu 
pai e meu avô, cozinhando no fogão 
à lenha”, explica. “Aliás, futuramen-
te, pretendo colocar um desses no 
restaurante. O sabor conferido pelo 
fogão de lenha é único”, completa.

SUCESSO - A inauguração do 
Raffa’s Dogueria Hamburgueria e 
Restaurante contou com um grande 

público. “Mesmo com pouca divul-
gação, foi bastante movimentado. 
Teve procura por mesa, muito pedi-
do de marmitex e, nas redes sociais, 
as pessoas têm pedido informações”, 
conta o proprietário. E, para celebrar 
a data, o estabelecimento contou 
com uma iguaria especial, o “Frango 

à moda Raffa” – delicioso picadinho 
de peito de frango, refogado com 
alho poró e molho branco, gratina-
do com parmesão. Ficou com água 
na boca? Então anote o endereço: 
Avenida Coração de Jesus, número 
558, Vila Olinda. Telefones (15) 
3244-1045 e (15) 99789-6614.
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Uma plataforma digital total-
mente interativa, ferramentas ex-
clusivas e acesso à informação em 
tempo real. Essas são algumas das 
novidades agendadas para o próxi-
mo dia 8 de julho, com o lançamento 
do novo site da Folha de Piedade. 
O endereço entra no ar após meses 
de planejamento para disponibilizar 
a versão online do conteúdo que é 
referência regional.

“Além da necessidade de ali-
nhar a empresa ao mercado, per-
cebemos a carência de informação 
online com qualidade, quando o 
assunto é Piedade e cidades do 
entorno”, explica Zaqueu Rodri-
gues da Silva, editor da Folha de 
Piedade. “Temos uma equipe de 
profissionais preparada para ana-
lisar, apurar e produzir de acordo 
com o que exige o formato virtual 
do jornalismo”, completa, fazendo 
menção a um dos motes do novo 
site. “Não basta ler, tem de ler e 
entender, absorver o que é repassa-
do e formar opinião”. “Nos últimos 
anos, com a popularização dos blo-
gs e redes sociais, todos se tornaram 
produtores de conteúdo. É um fenô-
meno democrático, mas que coloca 
em circulação muita informação de 
baixa qualidade, tendenciosa e mal 
trabalhada”.

CANAIS E FERRAMEN-
TAS - O site funcionará integrado 
com as redes sociais, amplificando 
e aprofundando discussões. Além, 
é claro, de garantir interatividade e 
participação. A ferramenta “Você é 
o Repórter”, por exemplo, permite 
o envio de denúncias e sugestões de 
pauta acompanhadas de fotos e ví-
deos. O processo é bastante simples 
e leva poucos minutos.

O link ‘Classificados’ replicará, 
automaticamente, as mensagens de 
compra, venda, troca e ofertas de 
serviço publicadas na versão impres-
sa. Com a novidade, a pessoa física 
que anuncia na Folha de Piedade 
tem mais chances de fechar negócio, 
dada a abrangência proporcionada 
pelo site. Tudo isso sem qualquer 
custo ou cobrança adicional. 

No canal de vídeos, serão dis-
ponibilizadas matérias exclusivas e 
que levarão marca editorial da Folha 
de Piedade ao formato audiovisual. 
Já a opção “Edição Impressa” ofe-
rece acesso ao conteúdo completo 
do jornal, com todas suas matérias, 
artigos e reportagens. Há, ainda, a 
possibilidade de votar nas enquetes 
que abordam temas atuais e perti-
nentes. “Com o site, expandimos o 
alcance da Folha de Piedade e pro-
porcionamos novas experiências aos 

Folha de Piedade 
lança novo site na 
próxima semana

leitores”, afirma Zaqueu. Novas fer-
ramentas e inovações deverão entrar 
no ar no decorrer dos meses. “É um 
trabalho contínuo para oferecermos 
o que há de melhor em termos de 
conteúdo online”, sublinha o editor.

ANÚNCIO - Para os empresá-
rios do município e região, o novo 
site da Folha de Piedade também 
tem grandes atrativos. Além das vá-
rias opções de tamanhos e formatos 
de anúncio, atualizações diárias e 
estratégicas garantem a visibilidade 

da propaganda.  A soma do alcance 
proporcionado pela Internet com a 
credibilidade do jornal impresso faz 
do site o meio ideal para quem de-
seja aliar sua marca a um conteúdo 
reconhecido pela qualidade. 

“Para o anunciante, é a possibi-
lidade de atingir um público ainda 
maior e fazer excelentes negócios. É 
comprovado que o jornal impresso dá 
muito resultado e em nosso endereço 
online não será diferente”, finaliza Za-
queu. Para anunciar, ligue: (15) 3344-
1970 ou (15) 99724-8937 (Tinho).

Vista parcial do novo site da Folha de Piedade que promete revolucionar o jornalismo digital em Piedade e Região

Edições da Folha de Piedade estarão disponíveis em PDF para consulta
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No último domingo (28), os 
atletas Iranildo da Silva e Hum-
berto Jantim Filho – o Betinho 
Torneiro –colocaram Piedade 
mais uma vez no pódio de uma 
importante competição regional. 
Dessa vez, ambos conquistaram 
medalha de bronze na 8ª Corrida 
e Caminhada Cruzeiro do Sul. O 
evento é patrocinado pelo jornal 
sorocabano e disputado em circui-
to de rua de 11 quilômetros que 
percorre bairros próximos ao Par-
que das Águas. A competição con-
tou com a participação de 1.650 
corredores de diversos municípios 
vizinhos, mas também recebeu re-
presentantes de outras regiões do 
estado.

Na principal categoria mas-
culina, Iranildo cruzou a linha de 
chegada com o tempo de 25 mi-
nutos e 27 segundos, apenas nove 

Piedade participará de oito mo-
dalidades esportivas no 59º Jogos 
Regionais, que está sendo disputado 
em Jundiaí desde a última quarta-feira 
(1º). De acordo com o Departamento 
Municipal de Esportes e Lazer, a de-
legação é formada por pouco mais de 
100 atletas. 

No atletismo, a cidade será repre-
sentada pela equipe do Kai-kan, que é 
formada por cinco moças e quatro ra-
pazes. Um dos destaques será Fernan-
da Osako, ganhadora da medalha de 
prata dos Jogos da Juventude no lança-
mento de dardo (leia matéria nesta pá-
gina). Ela disputará nessa modalidade 

O atletismo de Piedade es-
treou com o pé direito em com-
petições de nível estadual. Na 
última sexta-feira (26), a lança-
dora de dardo da equipe do Kai-
-kan, Fernanda Emi Osako, de 
19 anos, conquistou a medalha 
de prata em prova dos 32º Jogos 
Abertos da Juventude. A compe-
tição foi realizada no município 
de Pirassununga e contou com a 
participação da elite paulista de 
15 modalidades de esportes indi-
viduais e coletivos. 

Fernanda lançou o dardo a 29,01 
metros de distância, logo abaixo da 
representante de Caçapava, Vitória 
Tempesta, que conseguiu 39 metros. 

Kai-kan dá medalha a Piedade 
em estreia nos Jogos da Juventude

Piedadense Fernanda (esquerda) no pódio do 32º Jogos Abertos da Juventude

A piedadense se classificou para a 
final dos Jogos Abertos ao superar 
concorrentes das cidades vizinhas, 
na fase regional, no Sesi de Vo-
torantim, no último mês de maio. 
Ela também competiu na final do 
lançamento de disco, obtendo a 10ª 
colocação. 

Na classificação geral femini-
na, Piedade, contando apenas com 
a participação da atleta do Kai-kan, 
somou sete pontos, ocupando o 23º 
lugar. A pontuação obtida por Fer-
nanda supera a alcançada por muni-
cípios com maior estrutura desporti-
va, como Santos (três pontos, na 32º 
posição) e Sorocaba (dois pontos, na 
34ª colocação).

Mais de 100 piedadenses vão
aos Jogos Regionais de Jundiaí

e também no lançamento de disco e no 
salto com vara. Nos demais esportes, 
Piedade terá representações masculinas 
e femininas de ciclismo, futsal, e vôlei 
de praia. Basquete, tênis, judô e vôlei 
terão apenas times masculinos.

Por conta da distância de aproxi-
madamente 100 quilômetros da sede 
dos jogos, os atletas piedadenses inscri-
tos em modalidades com disputas em 
mais de um dia ficarão hospedados na-
quela cidade. O local reservado para a 
delegação é a Escola Armanda Santini 
Polenti, no Parque São Luiz. Ao todo, a 
competição contará com cerca de 5 mil 
atletas representando 43 municípios.

ATLETISMO

Bertinho e Iranildo fazem 
dobradinha em Sorocaba

segundos atrás do campeão geral 
da corrida. Bertinho Torneiro, cor-
rendo pela categoria acima de 60 
anos, concluiu o percurso em 51 
minutos e 32 segundos. O vete-
rano piedandense chegou pouco 
mais de um minuto atrás do ven-
cedor de sua faixa etária.

Bertinho comemora o terceiro lugar 
na prova em Sorocaba
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Tem início neste final de sema-
na a 9ª edição da Festa da Cerejeira. 
Serão dois dias de celebrações que 
reúnem atrações gastronômicas, 
repletas de pratos típicos da região 
e da culinária oriental, artesanato e 
distribuição de 300 mudas de cere-
jeiras, sob orientação da Coordena-
doria de Meio Ambiente de Piedade.

Neste ano, o evento muda de 
endereço. Ao invés da área de lazer 
da Vila Maria, a celebração aconte-
ce no estacionamento do Terminal 
Rodoviário (Via Antônio Leite de 
Oliveira, nº 10).

Festa da Cerejeira começa neste 
sábado no Terminal Rodoviário

No sábado (4), a Festa tem 
início ao meio dia, com apre-
sentações de Taiko, do grupo da 
Terceira Idade, academias e os 
grupos musicais Hard Rockers, 
Gato Azul e Voz do Morro. Já no 
domingo (5), o evento começa um 
pouco mais cedo, às 11h. Além de 
academias locais, também estão 
confirmados o Coral e banda do 
Conservatório Davino Tardelli, 
bem como os grupos Za Zueira e 
Velha Maromba. Outras atrações 
confirmarão participação nos pró-
ximos dias. 

Cerejeiras floridas encantam quem passa pela avenida Raimundo Nonato Leite

Festa deste ano será realizada no estacionamento do Terminal RodoviárioPúblico irá conferir atrações gastronômicas, apresentações musicais e artesanato
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ANIVERSARIANTE

Quem faz 
aniversário 

neste 
sábado (4) 

é Priscila 
Batista 

Venâncio de 
Moraes. O 

apaixonado 
esposo, 

Fernando, 
deseja a 

ela muitos 
anos de 

felicidade, 
amor, 

sucesso e 
alegrias.

Parabéns, 
Priscila!

La Burgueria tem 
estilo americano

Inaugurado recentemente, a La Burgueria 
caiu, literalmente, no gosto dos piedaden-
ses. Personalizado e com detalhes únicos, 
o estabelecimento oferece uma variedade 
em hambúrgueres artesanais, bebidas, milk 
shakes, entre outras delícias. A La Burgueria 
fica na Rua Marechal Floriano Peixoto, 166, 
Centro. O atendimento é de quarta a segun-
da-feira. Veja quem passou por lá na última 
sexta-feira, nas fotos de Tinho Som.


